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Los Chimoltrofius del PAN y del PRD.

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Por: Alberto Martínez Miramontes.
Nayarit Ahora

Roberto Gómez Bolaños, puede tener a 
excelentes actores aquí en Nayarit para que 
revivan al personaje de “La Chimoltrufia”, 
ella que como dice una cosa, dice otra. 
Sucede que los dirigentes del PAN y del 
PRD, Clemente Ulloa y Rodrigo González 
Barrios, respectivamente, piden la renuncia del 
presidente del Instituto Estatal Electoral, Sergio 
López Zúñiga. Y tan reviven a la Chimoltrufia 
estos dos dirigentes estatales del PAN y del 
PRD, que se les olvida que en el Congreso 
del Estado, en sesión ordinaria del día 29 de 
octubre del 2013, aprobaron por unanimidad, 
es decir con los votos de los diputados del 
PAN y del PRD, el proyecto de Decreto que 
resolvió el Procedimiento de Evaluación del 
Desempeño de los 7 Integrantes del Consejo 
Local Electoral, del Instituto Estatal Electoral, 
entre los que iba y fue ratificado con estos 
votos el presidente, Sergio López Zúñiga. 
Ya se les habrá olvidado, que ellos votaron a 
favor y lo peor que ni siquiera lo pusieron a 
discusión a la hora del debate parlamentario. 
Viva la Unanimidad.

Los Nombres de los Diputados del 
PAN y del PRD que Votaron a Favor.
En la anterior sesión del Congreso del Estado, 

que bien cocino este dictamen para sacarlo 
por unanimidad el Presidente de la Comisión 
de Gobierno, Armando García Jiménez, los 
votos a favor fueron: 16 del PRI; 4, del PAN; 
4 de los Independientes; 2 de Nueva Alianza; 
2 del PRD y 1 del Verde Ecologista. De esta 
forma podemos asegurar y así consta en 
el documento legislativo, que los diputados 
del PRD, Miguel Ángel Arce Montiel y María 
Dolores Porras Domínguez, votaron a favor 
de la ratificación del Presidente del Instituto 
Estatal Electoral, Sergio López Zúñiga. De 
igual forma los diputados del PAN, Erika de la 
Paz Castañeda Contreras, Graciela de la Luz 
Domínguez Camarena,  Leopoldo Domínguez 
González, Gerardo Palomino Meraz y Rafael 
Valenzuela Armas, su coordinador parlamentario, 
también le dieron su voto a favor. Como pueden 
ver el documento de votación los legisladores 
del PAN y del PRD, votaron a favor. Y un dato 
adicional, tres de los que eligieron a Sergio 
López Zúñiga, son candidatos a presidentes 
municipales por la Alianza de facto y van en 
los municipios de Compostela, San Blas y 
Tepic. Televisa tiene aquí a todo un elenco para 
armar un programa especial de La Chimoltrufia 
y todos sus personajes.

Ganando el PRI el 6 de Julio en 
Nayarit; Nadie Pierde: Rodrigo Pérez.
A través de la historia y así les cueste 

trabajo a los opositores reconocerlo, cuando el 
Partido Revolucionario Institucional, ha ganado 
elecciones y asume el ejercicio del poder, 
gobierna para todos sin distingo de colores. 
El Vocero Oficial del PRI en este Proceso 
Electoral, Rodrigo Pérez Hernández, asegura 

que el PRI va a ganar el 6 de julio, y que nadie 
perderá. Lo que habla de una actitud plural y 
congruente de los políticos del PRI a la hora 
de gobernar.  Y define así, Rodrigo Pérez, 
“Votar por el otro lado es dar un paso atrás 
para Nayarit, nosotros estamos convencidos 
de que debemos seguir unidos, el otro lado va 
a seguir denostando , criticando, va a seguir 
golpeando a nuestro gobernadordia, tarde y 
noche, ese equipo no le conviene a Nayarit; el 
Equipo de la Gente, el PRI de las propuestas, 
va a dar solución a los problemas de empleo, 
de agua potable, de servicios públicos que 
tanto le hacen falta a nuestros municipios”, 
remarcó el vocero oficial del PRI, Raúl Rodrigo 
Pérez, quien con esto confirma que ganando 
el PRI, ganamos todos. Así Gana la Gente. 
Así Gana Nayarit.

Hilario Ramírez, (Layin), Si Está Sujeto 
a Investigación por el OFS.

Existe una confusión recurrente entre Cuenta 
Pública y el Informe del  Resultado de la 
Fiscalización de dicha cuenta. De conformidad 
a la Ley del Órgano de Fiscalización 
Superior en su artículo 33, la Cuenta Pública 
se integra con la siguiente información: 
Contable, Presupuestal, Programática, y Análisis 
cualitativo de los indicadores, estableciendo 
su vínculo con los objetivos y programas. En 
este orden de ideas, y en el caso específico 
del Ayuntamiento de San Blas que presidió el 
C. Hilario Ramírez Villanueva (Layín) durante 
el ejercicio constitucional 2008-2011, cabe 
señalar que la actual trigésima legislatura 
conoció únicamente de los ejercicios fiscales 
2010 y 2011. Cabe señalar, que la aprobación 
de la Asamblea fue respecto de los Informes 
del Resultado, y NO de la Cuenta Pública.

De dichos Informes del Resultado aprobados 
por el Congreso del Estado, se advierten 
diversas acciones promovidas que consisten 
en procedimientos para el fincamientode 
responsabilidades administrativas y resarcitorias, 
particularmente derivadas de las auditorías de 
la gestión financiera de dicho Ayuntamiento, 
que fue presidido por Hilario Ramírez (Layin). 
Las aprobaciones del Congreso del Estado, 
se traducen en la culminación del proceso 
de fiscalización que invariablemente tendrá 
consecuencias jurídicas por el mal manejo 
y desvío de recursos del erario público, de 
conformidad a los datos previstos en los informes 
correspondientes que pueden consultarse de 
manera pública por toda la ciudadanía en los 
siguientes vínculos:

Resultados de la Fiscalización 2010 y 
2011

Links:
http://www.ofsnayarit.gob.mx/new/informes.

php?Y=2010
http://www.ofsnayarit.gob.mx/new/informes.

php?Y=2011

Júbilo Colectivo 
Escénico trascendió 
fronteras, fue con todo 
y su arte a Los Ángeles, 
California, para dejar 
constancia de su calidad 
interpretativa con la 
puesta en escena de 
Farsa y justicia del 
señor gobernador, obra 
teatral que rebasa ya 
dos centenares de 
representaciones, sin demérito, más bien con 
elevada solvencia.

Una vez más el director de la compañía 
emanada de las entrañas del SETUAN, Octavio 
Campa Hernández, satisfecho ofrece fehaciente 
muestra de que en Nayarit el quehacer teatral 
con adultos mayores no es desperdicio, sino 
esplendido desarrollo cultural para beneplácito 
de todos quienes habitamos esta pujante 
entidad.

Con muchos arrestos, con la confianza además 
en su capacidad actoral, el grupo,  integrado en 
mayoría por trabajadores universitarios jubilados, 
se plantó en aquella ciudad por invitación de 
la Federación Nacional e Internacional de 
Nayaritas en Estados Unidos (FENINE) que 
preside Nérida Vargas Villano, ahuacatlense 
anfitriona de excepción, muy lejos, nada que 
ver con el significado innoble, vil y ruin de su 
segundo apellido.

Las invitaciones a nayaritas radicados en 
aquella demarcación del sur de los Estados 
Unidos de Norteamérica fueron enviadas con 
anterioridad para que asistieran a presenciar la 
farsa, obra del español Alejandro Casona pero 
con adaptación del propio Octavio segundo. Se 
supo que FENINE cuenta cuando menos con 
40 mil afiliados. Obvio que no todos acudieron 
a la cita, pero sí una gran cantidad de paisanos 
llenó el sillerío del auditorio.

El escenario en el edificio de una modesta 
escuela secundaria con raíces profundas de 
catolicismo, pues al lado de éste observé la 
bandera oficial del Vaticano. El centro escolar, 
con buenos servicios elementales, hasta con 
cocina, lleva por nombre Saints Peter and 
Paul y está ubicado en la zona conocida como 
Wilmington, en la que, al parecer, los nayaritas 
tienen bastante influencia.

Fueron tan sólo dos funciones las que 
programaron los directivos de la FENINE, 
tarde y noche del sábado 7 de junio, la entrada 
tuvo un costo (“aquí por todo se paga”) que 
con gusto aceptaron cubrir los centenares de 
nayaritas que formalmente asistieron al teatro, 
más sabiendo de antemano que lo recaudado 
sería entregado en beneficio de la Casa Hogar 
María Inmaculada.

Un buen grupo de paisanos radicados allá 
contribuyó expeditamente para conseguir toda 
la utilería necesaria en el escenario. Hubo 
quienes prestaron de sus casas enseres. 
Otros más ofrecieron sus buenos oficios para 

con su fuerza armar 
lo imprescindible. El 
acto volitivo en todo 
su esplendor, razón 
más que suficiente 
para que la compañía 
c o r r e s p o n d i e r a 
agradecida con una 
buena actuación, lo 
que así sucedió.

Por los continuos 
golpes de risa durante 

el desarrollo de la pieza cómica con la energía 
y la naturalidad en la expresión de los actores, 
pude advertir del gozo que causó entre los 
espectadores, muchos de los cuales a lo mejor ni 
siquiera en su vida habían asistido a presenciar 
una obra de teatro. Luego comprobé que sí 
gustó al encarar algunos paisanos al final de 
la función. Hubo un hombre entrado en años 
que me dijo yo era el Pepe Espinoza, porque 
en la puesta en escena soy yo el secretario 
del señor gobernador. Alguien terció: Sí, nada 
más que aquel da atole con el dedo y éste en 
cucharadas.

Demasiado entusiasmo en la convivencia 
mostraron los paisanos al verse congregados por 
un puñado de también nayaritas que aportó su 
arte para hacerles pasar un momento agradable. 
Felices ellos de verse nuevamente las caras 
y saber que gozan de buena salud, sacaron 
incluso alegría escondida. Era una hermandad 
donde se notó la disposición de echarse la 
mano unos a otros, sin prejuicios, al fin y al 
cabo cruzaron la frontera norte en busca de 
mejorar sus condiciones de vida.

Antes y después del trabajo en escena fue 
inmejorable la atención de quienes pertenecen y 
no a la directiva de la FENINE hacia los visitantes. 
Ofrecer cuartos de hotel, trasladarlos de visita a 
Los Ángeles y diferentes lugares del Condado y 
ofrecer a la compañía grandes comilonas fueron 
todos los días. Pero además externar el deseo 
de que Júbilo Colectivo Escénico regrese en 
tiempo menor posible a aligerar la carga laboral 
mediante un momento placentero, ahora a un 
número mayor de nayaritas.

La invitación está en pie, sólo es cuestión 
de recurrir a la caridad pública para costear 
pasaje de avión. A la solicitud por escrito de 
apoyo económico a las dependencias del 
gobierno de la gente con injerencia en la 
cultura y otras, éstas mostraron oídos sordos. 
Invaluable fue el respaldo de la dirigencia del 
SETUAN, primero para gestionar la impresión 
del libro Júbilo tras el telón en la imprenta de 
la UAN, y luego para promover su venta, con lo 
que básicamente se pagaron boletos de avión 
ida y vuelta Guadalajara-Tijuana, pero además 
Luis Manuel Hernández Escobedo dispuso la 
entrega de viáticos por 33 mil pesos.

Júbilo Colectivo Escénico es la propuesta de 
Octavio Campa Hernández, en él una comunidad 
de propósitos e ideales. Quien enseña aprende. 
Sólo él será capaz de cerrar el ciclo.

Por: Oscar González Bonilla
La Güipa
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En un informe presentado por el Consejero 
Presidente del Instituto Estatal Electoral, licenciado 
Sergio López Zúñiga, afirmó que tanto el Consejo 
Local Electoral como los propios Consejos 
Municipales Electorales, se encuentran listos 
para garantizar el respeto y cuidado del voto 
ciudadano el próximo domingo 6 de julio.

Dijo que se cuidará el desarrollo de este 
ejercicio democrático que viviremos los nayaritas, 
y que los electores pueden tener confianza en 
que en todo momento se brindará certeza en 
que el sufragio será cuidado, garantizando con 
ello la legalidad del resultado sin distinción de 
partidos o candidatos.

Dio a conocer que el número de Observadores 
y Visitadores Electorales que solicitaron su 
registro para el proceso que se vive actualmente 

en Nayarit:
“Se recibieron un total de 2 mil 044 solicitudes 

de registro para ser Observador Electoral, donde 
el mayor número como es de suponerse, se pidió 
en Tepic con 865 solicitudes, por 141 en San Blas 
y 130 en Bahía de Banderas, además de un total 
de 311 solicitudes de Visitadores Electorales, que 
nada más pueden actuar durante las elecciones 
del 6 de julio, siendo el mayor número requerido 
en Bahía de Banderas, con 296”, sostuvo López 
Zúñiga.

Agregó que los 306 Visitadores nacionales, 
todos ellos originarios de Puerto Vallarta, Jalisco, 
más los 5 extranjeros acreditados por el Consulado 
Americano de la ciudad de Guadalajara, Jalisco, 
se capacitarán a partir del 18 de junio. 

BOLETAS ELECTORALES

Este domingo, llegaron a Tepic, específicamente 
al Consejo Municipal Electoral, 840 mil Boletas 
Electorales para la elección de Diputados, 
además de las Actas de la Jornada Electoral y 
la Tinta Indeleble, procedentes de la Ciudad de 
México, dio a conocer el Consejero Presidente 
del Instituto Estatal Electoral, licenciado Sergio 
López Zúñiga.

Dijo que la Boletas comenzarán a enviarse a 
todos y cada uno de los 20 Consejos Municipales 
Electorales a partir de este lunes 16 de junio a 
las 8 de la mañana; para ello se trazaron 7 rutas, 
una aérea para los Municipios de la zona serrana, 
y seis terrestres para el resto del Estado, donde 

serán resguardadas hasta el día de la jornada 
electoral del próximo domingo 6 de julio.

“Son 840 mil boletas las que llegaron, y 
también viene el líquido indeleble y las Actas 
que vamos a utilizar en las diferentes etapas de 
la jornada y del cómputo; las rutas programadas 
para su distribución serán encabezadaspor los 
4 Consejeros Electorales, por la Dirección de 
Organización y Capacitación, por el Secretario 
General y por un servidor”, sostuvo.

El Consejero Presidente 
agregó que las Boletas 
de la Elección Municipal 
ya impresas con las 
recomendaciones hechas 
por la Sala Regional del 
Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación, 
serán recogidas el próximo 
viernes 20 de junio en la 
Ciudad de México, llegando 
a Nayarit el sábado 21 de 
junio,para enviarse a los 

Consejos Municipales Electorales a partir del 
domingo 22.

“El procedimiento de entrega será el mismo 
y una vez llegadas las Boletas a los Consejos 
Municipales Electorales, serán los Consejeros y 
Representantes de Partidos quienes estén en el 
acto de recepción y resguardo de las mismas”, 
señaló.

Posteriormente,  se lleva a cabo el conteo 
y sellado de boletas, se revisará que los folios 
vengan en orden y completos en los blocks de 200 

boletas completos, sin saltarse ningún número, 
y luego de verificar dada una de las cajas que 
contienen 4 mil Boletas, se procederá al sellado 
especial y se resguardarán hasta el día de la 
jornada electoral. 

Finalmente, el licenciado Sergio López Zúñiga, 
hace un exhorto ciudadanopara que analice, 
elija y vote por el partido y/o candidato de su 
preferencia, subrayando que la voluntad popular 
en las urnas será garantizada en todo momento 
por el Instituto Estatal Electoral de Nayarit.

IEE listo para garantizar el voto 
ciudadano el próximo 6 de julio

* Este lunes  a las 8 de la mañana, se distribuirán las boletas a los 20 Consejos Municipales Electorales

** Registrados más de dos mil observadores electorales

En lo referente a las boletas electorales, López 
Zúñiga subrayó que se mandaron a imprimir 2 
millones 538 mil 758 boletas en Talleres Gráficos 
de México, de las cuales una gran mayoría porta 
el sobrenombre del candidato. Se imprimirán 16 
mil 080 boletas por elección para representantes, 
número que resulta de multiplicar el número de 
casillas por 12 (porque los partidos políticos 
pueden registrar hasta 2 representantes de casilla), 
además de las boletas para incidentes.

LISTADO NOMINAL
Además, destacó que 806 mil 506 ciudadanos 

nayaritas podrán emitir su sufragio, pues aparecen 
en el listado nominal. En Tepic, el listado nominal 
es de 285 mil 596 electores, mientras que en 
Bahía de Banderas, el segundo municipio más 
poblado, tiene un total de 84 mil 498 electores, por 
72 mil 325 de Santiago Ixcuintla. El municipio en 
que menos ciudadanos registrados en el  listado 
nominal hay, es San Pedro Lagunillas con 6 mil 
731 electores.

UBICA TU CASILLA EN TU CELULAR
López Zúñiga también destacó la implementación 

para este proceso electoral, de la aplicación 
“Ubica tu casilla en tu celular”, mediante la cual 
el ciudadano podrá consultar al teléfono celular 
311 159 06 87 el sitio donde se encuentra 

ubicada la casilla donde le corresponde votar; 
la mecánica consiste en  enviar en un mensaje 
de texto el número de sección que viene en la 
parte de enfrente de la credencial para votar 
con fotografía, y en unos segundos se recibirá 
el domicilio solicitado. Esta información también 
se encuentra en la página web del Instituto: www.
iee.org.mx 

Llegaron las boletas electorales para diputados: IEE
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Las primeras lluvias de esta temporada están 
ocasionando severos daños en las carreteras

4
vLa estrategia del PRD en 

seguridad: que renuncie Veytia

Además de peligrosos derrumbes

•         En una arrebatada declaración, la dirigencia nacional del PRD pidió al Gobernador la 
renuncia del Fiscal General, con la intención de estar vigente en la prensa.

•         En contraste, Jesús Zambrano evitó opinar sobre estados gobernados por el PRD como 
Morelos, que registra el mayor número de secuestros reportados y no resueltos.

Por el Mundial de Brasil este 
martes se paralizarán actividades 

al enfrentarse México contra Brasil  
Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-El pasado viernes todo 
el país y la capital nayarita, estuvo 
prácticamente parado laboralmente 
hablando, porque la selección 
de nuestro país, tuvo su primera 
participación en el Mundial de Brasil 
2014, afortunadamente obtuvieron 
apuradamente la victoria de 1-0 
contra el equipo africano de Camerún, 
después de dos goles malamente 
anulados a Giovanni Dos Santos.

Luego del triunfo de la selección 
mexicana, muchos aficionados al 
futbol se dieron cita en la fuente de 
La Hermana Agua (frente a La Loma), 
donde decenas de personas entre 
jóvenes y niños con vestimenta de 
color verde gritaban emocionados el 
primer triunfo de México en tierras  
brasileñas, iniciando con el pié derecho 
su participación mundialista.

Para mañana martes la selección 
mexicana, tendrá su segunda aparición 
en el mundial, enfrentándose nada 
menos que al anfitrión y Tetracampeón 

del mundo Brasil, ambas selecciones 
se encuentran en el mismo grupo y 
en caso de triunfar alguno de estos 
equipos estará cerca de obtener la 
calificación para la siguiente ronda, 
por lo que se espera un partidazo 
de ida y vuelta.

Al parecer de nueva cuenta todo 
tipo de actividad será suspendida 
en todo el país al menos en lo que 
dura el partido entre México y Brasil, 
donde al parecer serán dos horas 
llenas de emoción y con la esperanza 
de que la selección mexicana logre 
otro importante triunfo, ya que la 
selección de Brasil en anteriores 
encuentros no ha podido con el 
equipo de México.

Ojalá y que nuestra selección 
mexicana logre imponerse al poderoso 
equipo de Brasil, existen buenos 
jugadores mexicanos y en el encuentro 
deberán demostrar de qué están 
hechos, ya que enfrente se hallan 
enormes futbolistas y los mejor 
cotizados del mundo por su gran 
capacidad goleadora.

En una c lara muestra de 
confrontación, el dirigente nacional 
del PRD Jesús Zambrano Grijalva 
arremetió este domingo contra el 
Gobernador Roberto Sandoval y el 
Fiscal General Edgar Veytia, de quien 
pidió su renuncia.

En rueda de prensa y previo al 
concluir su gira para apoyar las 
campañas de los candidatos del 
PAN y PRD, las cuales han lucido 
desangeladas, el dirigente perredista 
insistió en mantener una actitud de 
ataque al Gobierno del Estado y 
al titular de la Fiscalía General de 
Nayarit.

A pregunta expresa, Zambrano 
Grijalva evitó opinar sobre la penosa 
situación en materia de inseguridad 
que prevalece en estados gobernados 
por el PRD, como Guerrero, Tabasco, 
Sinaloa y Morelos, donde se reportan 
altos índices de secuestros no 
resueltos.

Cabe destacar que aunado al 
tema de la inseguridad, en términos 

presupuestarios, 
el PRD gobierna 
las  en t idades 
federativas con 
más opacidad, 
s e g ú n  l o 
d e m u e s t r a n 
e s t u d i o s 
real izados por 
e l  I n s t i t u t o 
Mexicano de la 
Compet i t iv idad 
(IMCO).

Sin embargo, 
expertos aseguran 
que, ante la falta de 
transparencia y de 
un compromiso claro para enfrentar 
y combatir la violencia, las cúpulas 
del PAN y PRD han decidido atacar 
a estados como Nayarit, donde la 
percepción en Seguridad es de las 
mejores en el País.

Fuentes internas de ambos partidos 
revelaron que la estrategia del PAN y 
PRD es politizar el tema de seguridad 
en estados gobernados por el PRI, para 

crear una cortina de humo que impida 
ver la incapacidad de gobernadores 
panistas y perredistas para hacerle 
frente a la delincuencia.

A raíz de este análisis, se puede 
entender entonces las actitudes 
asumidas los candidatos del PAN y 
PRD, que lejos de ofertar propuestas 
han optado por arremeter contra el 
Modelo de Seguridad Policía Nayarit, 
que hoy permite a nuestro estado ser 
el segundo más seguro de México.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-Apenas se dejaron 
sentir las primeras lluvias de la 
temporada en la entidad y ya 
se presentaron severos daños 
en el asfalto de las carreteras 
federales y estatales, y es que 
los baches son los primeros 
en aparecer por el pesado y 
constante tráfico vehicular que a 
diario circula por las carreteras 
nayaritas.

Asimismo, las lluvias ablandan 
los pequeños y grandes cerros 
que existen a lo largo de las 
carreteras y es por esa causa 
que los derrumbes de piedras, 
tierra y lodo ponen en grave 
peligro a los automovilistas que 

son sorprendidos en su trayecto 
por causas de la naturaleza.

Además se podrían presentar 
serios accidentes por el aceite 
tirado en la cinta asfáltica, que 
al tener contacto con el agua 
existe el peligro de que los 
vehículos puedan derrapar, 
exponiéndose los conductores a 
perder el control de su unidad y 
chocar con otros vehículos que 
transitan en sentido opuesto 
o con los que vienen atrás de 
ellos.

Desafortunadamente ya 
se han estado presentando 
derrumbes de cerros en varios 
lugares por las lluvias, como 
ejemplo daremos a conocer que 
en el trayecto de la carretera 

Uzeta- Amatlán de Cañas, 
enormes piedras cayeron al 
suelo, obstruyendo ambos 
sentidos de circulación, al 
menos no se ha tenido registro 
de personas lesionadas por 
esos hechos. 

Las respectivas autoridades 
de tránsito estatal y municipal, les 
piden a todos los conductores, 
sobre todo a los que manejan 
vehículos pesados que van 
de paso o en la ciudad, a que 
manejen con precaución en 
esta temporada de lluvias ya 
que el piso mojado y el aceite 
derramado en la cinta asfáltica 
les podrían ocasionar problemas, 
por lo que piden respeten 
los límites de velocidad y los 
señalamientos de tránsito. 
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* Miguel Ángel González Rosales fue inhabilitado tres años para trabajar en el Poder Judicial, además que se le impuso una 
multa de 20 mil pesos.

* Empleados judiciales critican que el Consejo de la Judicatura no mida a todos con la misma vara, porque la falta de ética 
también alcanza a algunos magistrados.
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YOSOYMEDICO#17

Por Oscar Verdín Camacho

Cuando el pasado 29 de mayo el 
juez Miguel Ángel González Rosales 
presentó un juicio de amparo contra 
una posible orden de aprehensión, el 
temor a ser privado de la libertad por 
agentes de la Fiscalía General del 
Estado (FGE) tenía sustento: días 
antes el Consejo de la Judicatura del 
Poder Judicial del Estado dictó lo que, 
según parece, es una resolución sin 
precedente en Nayarit:

Destituyó a González Rosales 
como juez mixto en el municipio de 
Ahuacatlán, lo inhabilitó tres años para 
ocupar cualquier cargo en el Poder 
Judicial y le impuso una multa de 20 
mil pesos.

Además, el Consejo de la Judicatura 
remitió copia  del procedimiento 
administrativo contra González Rosales 
a la FGE, “para que proceda conforme 
a derecho corresponda”, es decir, 
penalmente en caso de que determine 
que incurrió en delitos, presuntamente 
actos de corrupción.

El fallo administrativo fue firmado 
unánimemente por los 17 magistrados 
que integran el Pleno del Consejo de 
la Judicatura: Pedro Antonio Enríquez 
Soto, Miguel Ahumada Valenzuela, 
Pedro Álvarez Hormaeche, Oscar Saúl 
Cortés Jáuregui, Jorge Armando Gómez 
Arias, Rocío Esther González García, 

Román Carlos Rafael González Momita 
e Ismael González Parra.

Otros magistrados son: Raúl Gutiérrez 
Agüero, Roberto Arturo Herrera López, 
Thoth Aldrin Lomelí Aguilar, José 
Miguel Madero Estrada, Jorge Ramón 
Marmolejo Coronado, Rafael Pérez 
Cárdenas, Rodolfo Adrián Rodríguez 
Alcántar, Manuel Salinas Solís y Ana 
Isabel Velasco García.

En el mismo sentido firmaron los 
jueces consejeros Nicolás Ballesteros 
Villagrana y Ana María Rosales 
Vázquez.

*
De acuerdo con los datos recogidos, 

el Consejo de la Judicatura se pronunció 
contra González Rosales con base en 
la queja interpuesta por Jorge Hugo 
Arciniega Carrillo, en abril del 2013. 

Arciniega habría presentado 
grabaciones en las que se asentaría 
que entregó 10 mil pesos al entonces 
juez mixto de Ahuacatlán, y a cambio 
recibió copias de dos resoluciones de 
negativas de órdenes de aprehensión 
solicitadas en su contra, además de 
mantenerlo informado sobre la existencia 
de otros procesos penales.

“…resulta incuestionable sancionar 
al infractor, por su conducta ejercida, 
pues es evidente que con ello vulneró 
los principios de legalidad, honradez 
e imparcialidad”, se explica en la 
resolución de la queja 8/2013.

Miguel Ángel González Rosales 

seguramente interpondrá un juicio 
de amparo contra la resolución del 
Consejo de la Judicatura, al cual, por 
cierto, ya ganó un amparo porque 
estuvo suspendido durante el tiempo 
que duró el procedimiento. En torno 
a ello, un Juzgado de Distrito decretó 
inconstitucional un apartado de la Ley 
Orgánica del Poder Judicial mediante 
el cual se basó la suspensión.

Por ello ya habrían sido pagadas 
a González de manera íntegra las 
percepciones que le fueron retiradas 
durante ese lapso. 

Contra ese amparo el magistrado 
Enríquez Soto solicitó la revisión 
pero le fue rechazado por un Tribunal 

Colegiado.
*
Hasta ahora, la destitución de 

González Rosales se conocía poco 
al interior del Poder Judicial. 

Fue precisamente su amparo del 
29 de mayo lo que obvió el fallo del 
Consejo de la Judicatura.

Un Juzgado de Distrito ofreció al 
quejoso una suspensión provisional 
para que no sea detenido, aunque, 
que se conozca, no existiría aún la 
orden de aprehensión.

A raíz de ello, empleados judiciales 
cuestionados consideraron que si la 
sanción contra González Rosales busca 
sentar un precedente por posibles 

La comunidad médica de Tepic, realizará un 
marcha en apoyo al movimiento #YoSoy17 y 
YoSoyMédico#17, el próximo 22 de junio de 2014, 
a las 8 de la mañana, en defensa de la dignidad de 
los profesionales de la salud y que partirá desde el 
ex Convento de la Cruz. El movimiento #YoSoy17, 
“No Somos Dioses Ni Criminales” se formó en redes 
sociales debido a que 16 médicos del Hospital 
de Pediatría del IMSS de Guadalajara, Jalisco, 
fueron denunciados por Sergio Valente Gallardo 
Ramos, padre de un niño de 15 años quien falleció, 
presuntamente por negligencia médica, en el 2009. 
De acuerdo a informes vertidos, se menciona que 
Sergio Valente, abogado de profesión, llevó a su 
hijo al hospital pediátrico del IMSS, por una crisis 
asmática, en donde estuvo internado por dos 
semanas; en ese tiempo, menciona que, debido 
a siete cirugías, sus pulmones fueron perforados 
en dos ocasiones, además de que los médicos al 

valorizarlo, señalaron que su intestino debía ser 
reducido porque estaba dañado. De acuerdo a lo 
que argumentó el padre del menor, la disección 
del intestino se realizó sin previo análisis. El 
menor muere y la familia interpone una denuncia; 
primero, por homicidio culposo y posteriormente, por 
negligencia médica, contra personal del hospital.... 
Los médicos refieren que el menor ya iba en 
estado crítico y que además traía una afección 
intestinal que le afectó sistemáticamente, y no 
solo fue el asma, sino que el menor, al realizársele 
la autopsia, padecía de Tuberculosis Intestinal, 
enfermedad que no fue tratada por personal 
médico de esa institución.... Los médicos que 
fueron denunciados y que se ampararon contra 
la orden de aprehensión, fueron: el director del 
Hospital Pediátrico del IMSS, el director médico, 
la encargada de Terapia Intensiva, la doctora que 
firmó el acta de defunción, así como otros médicos 

Destituyen a juez por presuntos actos de corrupción actos de corrupción en la impartición 
de justicia, también debería medirse 
con la misma vara a magistrados y 
otros altos funcionarios del Poder 
Judicial.

A condición de no ser identificados, 
cuestionaron por ejemplo el gran número 
de empleados de confianza que han 
ingresado al Poder Judicial en los últimos 
años, entre los que habría familiares 
directos o con parentesco político de 
magistrados y altos funcionarios.

“Antes nos conocíamos todos pero 
ahora ya no. Hay gente en nómina 
que no sabemos qué hace o que no 
va a trabajar. Se sabe que a algunos 
los mandan unos meses a algún 
municipio y luego se los traen a Tepic 
justificando que ya trabajaban en el 
Poder Judicial. Eso no es ético ni legal”, 
indicó un empleado para poner a tono 
el asunto con el programa Soy Legal 
que ha impulsado el Poder Judicial en 
los últimos años. “Eso no es ético ni 
legal”, insistió.

Citaron también que hay magistrados 
que con frecuencia llegan tarde a su 
trabajo o de plano no se presentan 
a laborar. 

Hace unos días, el abogado Jorge 
Javier Vargas indicó por Facebook que 
divulgaría la identidad y el parentesco 
con magistrados de decenas de 
empleados judiciales. Vargas consiguió 
la documentación oficial a través de 
la Ley de Transparencia.

Por lo pronto, ya hizo referencia 
a Rodolfo Adrián Rodríguez Robles, 
adscrito a la oficina de Comunicación 
Social, hijo del magistrado Rodolfo 
Adrián Rodríguez Alcántar.

(No se autoriza la transcripción 
o copia de esta información a otros 
medios de comunicación. NO al robo 
de notas)

LA CREME Por: 
Norma 

Cardoso

que participaron en la atención del menor...... 
Ante estas acusaciones, la comunidad médica de 
varios Estados de la república mexicana, a través 
de las redes sociales realizaron el movimiento 
#YoSoy17, iniciando con galenos de Guadalajara, 
donde después se sumaron de todo el país.... 
Precisamente la comunidad médica de Guadalajara, 
envió un comunicado, haciendo llegar el sentido 
pésame por la lamentable e irreparable pérdida 
del menor Roberto Edivaldo Gallardo Rodríguez y 
solidarizándose con la familia. Asimismo, mencionan 
que este caso, que ya está en manos de las 
autoridades judiciales, esperando sea esclarecido 
con prontitud y se haga el deslinde adecuado de 
responsabilidades. Además, señalaron que resulta 
lamentable y cuestionable la actitud de la institución 
en donde prestaban sus servicios médicos los 
indiciados, al abandonarlos prácticamente a su 
suerte. Refieren que la raíz de los problemas de 
presunta negligencia médica en las instituciones 
públicas de salud, se encuentra en diversos 
procesos institucionales que tienen varios años en 
marcha en nuestro país y que pareciera que solo 
ante casos de lamentables decesos de pacientes, 
la sociedad voltea a mirar lo que ahí ocurre. El 
primer proceso al que se refiere es a esquemas 
de dirección y administración deficientes, donde la 

prioridad es el abatimiento de costos. Y es que en 
este afán, se ve a las inversiones en infraestructura, 
equipamiento y formación continua de recursos 
humanos como gastos. En primer lugar se trata, 
a los ciudadanos con derechos, como clientes de 
un sistema monopolizado que no tiene a donde 
más que acudir (a causa de las condiciones 
económicas adversas en que viven millones de 
familias trabajadoras) y que deben aceptar el tipo 
y calidad de trato que reciben. En seguida ve a 
los profesionales de la salud que contrata, como 
un rubro presupuestal en donde hay que disminuir 
costos a costa de lo que sea. Y a continuación hace 
de los servicios médicos auxiliares, oportunidades 
de negocio para su subrogación hacia el sector 
privado. El segundo proceso, es la insaturación 
de la capacidad instalada de las instituciones 
públicas de salud.... En tercer lugar, señalan que 
en México existe una atomización del sistema 
de salud general y una desarticulación entre las 
instituciones que prestan este tipo de servicios... 
Afirman que ningún médico en su sano juicio desea 
actuar en perjuicio de un paciente. Que quienes 
han escogido dedicarse profesionalmente a la 
medicina enfrentan algunas realidades, que una 
vez descritas, ojala se comprenda lo complejo 
que resulta el ejercicio de la profesión...
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Vandalismo político ensucia 
proceso electoral: Mario Luna

Opinión

*Candidato a regidor en la octava demarcación por Movimiento 
Ciudadano, Mario Luna, “Tito”, exige de los abanderados a los 

diferentes partidos, pero sobre todo a los dirigentes de los mismos 
partidos a que se conduzcan con madurez y civilidad política en 

este proceso electoral
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Por.- MARIO LUNA

La desesperación, en la que están 
cayendo algunos de los abanderados que 
están participado en esta justa electoral, 
está provocando incertidumbre, y sobre 
todo empañando de manera negra estos 
comicios, toda vez que con sus actos 
delincuenciales y vandálicos, provocan 
que la ciudadanía menos crean en ellos y 
el enojo sea mayúsculo.

Tal fue la aseveración y denuncia que 
hiciera el candidato a regidor por la octava 
demarcación de Tepic, por Movimiento 
Ciudadano, Jorge Mario Luna Ruiz, 
quien agregó que con estas actitudes 
vandálicas al estar destrozando pendones 
y espectaculares, solo reflejan que no traen 
propuestas de bienestar para el pueblo, 
sobre todo en lo que corresponde a los 
que están como candidatos a presidentes 
municipales.

Al preguntarle sobre si estos destrozos 
de quita de propaganda, perjudica el 
interés de la ciudadanía por ir a votar el 
día de las elecciones, Mario Luna dijo que 
desde luego que sí, ya que la población, 
lo que en todo momento ha repudiado es 
ver peleas entre los políticos, lo que han 
exigido en todo momento es ver y escuchar 
propuestas de bienestar y 
desarrollo, cosas que con 
esas actitudes y acciones 
solo están presentándole 
a la ciudadanía, retroceso 
inequívoco.

Y aun cuando no señaló 
o culpó de manera directa 
a un partido o candidato en 
lo particular del vandalismo 
e lec tora l ,  por  es tar 
destrozando la propaganda, 
si dijo, que es muy “raro” o 
sospechoso, que por toda 
la ciudad, solo se vea la 
publicidad política del PRI, 
mientras que de la oposición 
cada día es menos, “ es 
muy sospechoso, que en 
aquellos lugares en donde 
antes había propaganda 
de la oposición, ahora 
solo haya del PRI, ante 
esta situación la misma 
ciudadanía puede opinar 

quien es el culpable”.

Ante estos comentarios, se le preguntó 
al candidato a regidor por Movimiento 
Ciudadano en la octava demarcación de 
Tepic, Jorge Mario Luna, sobre si entonces es 
el PRI, quien está destrozando la publicidad 
de la oposición, a lo que contestó que él 
no señala a nadie en lo particular, pero 
que si puede ser muy obvio, pensar que 
así sea, porque solo amanece destrozada 
publicidad de la oposición y la del PRI 
está intacta.

Aclaró, que él no culpa a los candidatos 
priistas, pero si es culpa de ellos como del 
mismo dirigente de ese partido político, el 
supervisar que quienes andan pegando 
o colgando esa publicidad lo hagan con 
respeto a los demás, porque son ellos 
precisamente los que quitan pendones para 
poner la de ellos y eso no se vale.

Mario Luna, invitó a todos los candidatos 
a cumplir con el aspecto de respeto y de 
contribuir a la confianza y transparencia de 
la ciudadanía, para que haya motivación 
para ir a sufragar este 6 de julio, ya 
que de lo contrario, de seguir con su 
vandalismo electoral, solo conseguirán 
que haya un incremento sustancial en el 
abstencionismo.

Con el Programa: “La Princesa del Circo”, se 
presenta por primera vez en el Teatro del Pueblo, 
el grandioso “Circo de Moscú, Sobre Hielo”, 
el cual está integrado por 25 patinadores en 
escena que harán peripecias en hielo y en el Aire. 
además nos llevarán a través de una Historia de 
Amor mágica 
entre un Pintor 
y la Princesa 
del Circo con su 
imaginación.

Asómbrate 
con el ingenio 
de los payasos, 
malabaristas 
y  un mago 
q u i e n e s 
s o n  p a r t e 
i m p o r t a n t e 
de éste Gran 
Espectácu lo 
circense, con 

un vestuario sensacional además de una 
iluminación excelente que podrán disfrutar con 
toda su familia el Sábado 14 de Junio en dos 
funciones: a las 5 p.m. y a las 8 de la noche. 
Diviértanse como siempre en el Teatro del 
Pueblo, ¡Los esperamos!

“DE CULTURA 
Y ALGO MÁS”

Por: Liliana Hernández 

¡Por primera vez; El Circo 
de Moscú sobre hielo!
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Con el objetivo de lograr el 
campeonato, y llegar a la Liga MX 
de Primera División, Los Coras del 
Deportivo Tepic dan la bienvenida al 
nuevo integrante del equipo, Adolfo 
“Bofo” Bautista, quien llega después 
de ser campeón del máximo circuito 
profesional, jugar con Chivas USA 
de la MLS de los Estados Unidos 
y con la experiencia de haber 
participado en el Copa Mundial de 
Futbol, Sudáfrica 2010.

Jugador de gran talento y 

experiencia mundialista hizo su 
carrera futbolística en el equipo 
de Tecos de la UAG, de allí paso 
Monarcas Morelia en 2002 donde 
llegó a disputar dos finales; hoy llega 
a Nayarit a reforzar a los Coras del 
Deportivo Tepic en la posición de 
delantero, por lo que en el próximo 
torneo de Copa del Torneo Apertura 
2014, Nayarit estará presente en 
el futbol profesional. 

El “Bofo” Bautista cuando se 
desempeñaba como jugador en 

los Tecos vino a Nayarit a jugar un 
amistoso con los Coras de la Segunda 
División en el año del 2012,

De los jugadores que vienen 
a integrar el nuevo equipo de los 
Coras, destacan tres nayaritas, 
Cristian Morán, Juan Ocampo e 
Irving Ávalos, estos dos últimos, 
cuentan con la experiencia de 
participar en Primera División 
con el equipo Chivas, además de 
dos extranjeros uno de ellos Eder 

Pacheco de Brasil.
Es de destacar que el próximo 

18 de julio los Coras debutan contra 

Zacatepec en el estadio Arena Cora y 
en el Torneo de Copa el 6 de agosto 
contra Chivas del Guadalajara.

7

Refuerza el ex chiva del Guadalajara 
“Bofo” Bautista a Los Coras

Boletas electorales deben estar bajo resguardo 
del Ejército o la Marina: Clemente Ulloa 

Por: MARIO LUNA

El Secretario General con funciones de 
presidente del Comité Directivo Estatal del 
Partido Acción Nacional, Clemente Ulloa 
Arteaga, exigió que las boletas y material 
electoral, queden bajo el resguardo y 
responsabilidad del Ejército Mexicano o de 
la Armada de México, ya que no existen las 
condiciones de confianza en la autoridad 
electoral para que sea ella quien las tenga 
bajo su resguardo.

Lo anterior, derivado de que los dirigentes 
estatales del PAN y PRD, aseguran que las 
autoridades de seguridad locales ni la misma 
electoral, garantizan ni mínimamente la 
integridad del material electoral, esto debido 
a que existe una plenitud de sumisión de los 
órganos electorales como de los propios 
cuerpos de seguridad con el principal operador 
político del partido oficial.

Ante estas circunstancias de desconfianza, 
perredistas y panistas, a través de sus áreas 
jurídicas, están exigiendo que todo el material 
electoral, quede resguardado por el Ejército o 
la Marina, ya que son esas instituciones con 
las únicas que se les tiene confianza.

“Todo el pueblo nayarita, sabe y a la 
perfección que nuestras autoridades de 
seguridad como electorales están sometidos a 
la voluntad caprichosa del operador principal 
del partido oficial en el estado, dicho por el 
propio operador principal, de ahí, que nuestra 
desconfianza tenga fundamentos precisos 
para desconfiar en esas autoridades, ya 
que lo que queremos nosotros es tener 
un desarrollo transparente y apegado a la 
voluntad del pueblo y no a intereses mezquinos 
y voluntariosos de quienes tienen en este 
momento el repudio y rechazo tajante de la 
ciudadanía”.

Clemente Ulloa Arteaga, dijo que se estarán 
presentando por la vía legal, así como por 
la política el trámite necesario de que todo 
el material electoral para la jornada del 6 
de julio, esté resguardada y vigilada por los 
elementos del Ejército o la Marina.

Dicha exigencia que es abierta y pública, 
es por parte de los partidos de oposición, 
sobre todo de quienes no están supeditados 
a la sumisión del operador político del partido 
oficial en la entidad, por lo que se espera 
que sea en el transcurso de esta misma 
semana cuando se tenga respuesta a dicha 
petición, lo cual dará certidumbre y confianza 
al proceso electoral.

Esperamos ahora, que sea la misma 
autoridad electoral en la entidad, quien 
solicite el apoyo para el resguardo del material 
electoral del Ejército o la Marina, por lo que 
esperan ser escuchados y atendidos en esta 
solicitud, que lo que busca es dar seguridad, 
certidumbre y sobre todo confianza en este 
proceso electoral, concluyó diciendo Clemente 
Ulloa Arteaga, líder del PAN en la entidad.

Tepicenses aseguran que la mejor 
propuesta para dotar de agua a las 380 
colonias que integran la capital, es la 
presentada por el candidato a Presidente 
Municipal de Tepic por la colación Por el 
Bien de Nayarit, Roy Gómez Olguín; quien 
esta semana entregó el proyecto técnico en 
el que se invertirán 300 millones de pesos, 
y con el cual se asegurará agua para todos, 
todos los días.

La señora Alicia Rubalcaba, agradeció al 
priísta por presentar el proyecto, “sabemos 
de la falta de agua, sobre todo en la época 
de estiaje y sabemos también que este 
problema tiene que ver con algunas bombas 
que no funcionan, ya vino Roy a platicar con 
nosotros que se van a comprar las bombas 
y se van a reparar los pozos para que nos 
pueda llegar diario”.

De igual forma la tepicense reconoció la 
importante gestión del candidato, y sobre 

todo, que desde su campaña presenta 
propuestas viables y que más se necesitan 
en la ciudad “confiamos en que cuando 
llegue Roy a la presidencia este y muchos 
proyectos más serán reales para nosotros”, 
dijo Alicia Rubalcaba.

El proyecto presentado pretende adquirir 
bombas de reserva con diferentes capacidades, 
así como la rehabilitación del 50 por ciento 
de las redes de agua potable de la capital, la 
perforación y sustitución de pozos profundos 
el número 7 y 8, y la construcción de del 
acuaférico poniente de la ciudad.

Son 380 colonias las que tendrán el 
vital líquido todos los días con la propuesta 
del candidato Roy Gómez, y la cual fue 
entregada de manera inmediata al Diputado 
Federal Jesús Antonio Valdés Palazuelos, 
Integrante de la Comisión de Presupuesto 
y Cuenta Pública, quien la calificó como un 
proyecto viable para Tepic.

v

El mejor proyecto de 
agua es el de Roy Gómez
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-En Bahía de Banderas se llevarán el triunfo electoral los 
candidatos de la alianza de facto. 

Los efectos  del consumo de 
medicamentos con el alcohol 

Excelente convocatoria demostró 
el dirigente de la confederación 
nacional campesina del municipio 
de Tuxpan Ramón Herrera Villaruel 
este pasado sábado, en el que esta 
importante organización política 
festejó con música de banda en 
vivo, birria, cerveza y refrescos a 
los Padres de familia productores 
del campo en un conocido casino 
de la cabecera municipal, a donde 
acudieron todos y cada uno de los 

candidatos a los diferentes puestos 
de elección popular priista, la crema 
y la nata de ese partido político, así 
como cuantiosas personalidades de 
todo el estado que abarrotaron el 
local respondiendo como ya dijimos 
a la convocatoria que hiciera el 
comité Cenecista y que sin lugar 
a dudas demuestra una vez más 
que es para el Revolucionario 
Institucional uno de sus principales 
bastiones políticos. 

Por: Juan Carlos Bustos 
Fonseca y  

América Zarahí Cruz Ángeles. 

Es conocido por la mayoría de las 
personas que el consumo de alcohol y 
medicamentos puede causar algunos 
efectos, por lo que es muy común 
que cuando se acude al médico se 
pregunte si se puede tomar alcohol 
con el medicamento recetado o que 
simplemente se decida por cuenta 
propia el tomar alcohol y “ver qué 
pasa”, decisión que nos puede llevar a 
pasar un muy mal rato con efectos que 
incluyen nauseas, vómitos, mareos, 
cambios en la presión o que incluso 
podría causar efectos tan graves 
como una intoxicación severa  y con 
ello la muerte, por lo que nunca será 
una buena idea combinar fármacos 
con alcohol ya que no todos los 
medicamentos tienen el mismo efecto 
al combinarse con este, algunos 
pierden su efecto afectando con esto 
a la terapia y pudiendo empeorar la 
enfermedad, otros pueden producir 

efectos secundarios y otros pueden 
ser mezclados sin problema, sin 
embargo, esto depende de varios 
aspectos tanto de la persona (edad y 
sexo), del medicamento (mecanismo 
de acción) y la frecuencia junto a la 
cantidad de ingesta de alcohol, un claro 
ejemplo es la píldora anticonceptiva 
en la que se ha demostrado que 
el consumo de alcohol no afecta 
en su efectividad, sin embargo, en 
un consumo excesivo puede haber 
daño en el hígado o la presencia 
de vómitos que tienden a afectar su 
eficacia, algunos otros medicamentos 
como los beta-bloqueadores para 
la hipertensión como el metoprolol, 
atenolol, propanolol, entre otros; está 
contraindicado su ingesta junto con 
el alcohol, porque llegan a cambiar 
la forma en que estos medicamentos 
funcionan ocasionado una eficacia 
menor  y llegan a ocasionar efectos 
secundarios como mareos y cansancio, 
en las personas diabéticas y que 
tienen tratamiento con la metformina 
se les prohíbe el consumo de alcohol, 

esto porque llega a ocasionar una 
disminución de glucosa en sangre 
significativa que a su vez ocasiona 
acidosis láctica un padecimiento 
que hace que la persona se sienta 
débil y con náuseas mencionando 
también a las tabletas para dormir 
como lo son triazolam, Eszoplicona, 
zaleplón, etc., donde su efecto puede 
verse aumentado, ocasiona mareos, 
perdidas de consciencia que llegan 
a acabar en caídas o accidentes de 
carretera y aumento en la presión 
sanguínea, todos estos son solo 
algunos ejemplos de los problemas 
que puede traer un acto que puede 
ser totalmente prevenible, no pidiendo 
que se deje de tomar, sino que se 
tome en cuenta que esto puede traer 
problemas si se hace de manera 
crónica y aun más si se combina con 
medicamentos, quedando únicamente 
la responsabilidad en su persona.

j u a n c a r l o s 1 0 0 3 @ h o t m a i l .
comaameriqaa_cruzang@hotmail.
com

En el municipio de BAHÍA DE BANDERAS, 
los candidatos de la alianza de facto PAN-
PRD que encabeza el dos veces alcalde, 
el Contador Público HECTOR PANIAGUA 
SALAZAR, avanza por los diferentes ejidos 
de la región de manera arrolladora sobre los 
candidatos de los demás partidos políticos, 
toda vez que la estructura política del contador 
conformada por más de 500 elementos 
perfectamente experimentados en acciones 
proselitistas, supera con mucho a la de sus 
contrincantes. 

Al  ser abordado en el  ej ido de 
JARRETADERAS por reporteros de la 
capital, el contador señaló, que los partidos 
políticos hoy en día han sido rebasados por 
la sociedad y los dirigentes de los partidos no 
aceptan que ya fueron rebasados, los partidos 
políticos ya no son importantes, la ciudadanía 

es más importante que los partidos, es por 
eso que ahora él participa como candidato 
de otros partidos políticos. Los partidos se 
niegan a reconocer que la sociedad es la 
que debe decidir las candidaturas. 

Los candidatos no deben ser nombrados 
de arriba y como ejemplo dijo, las plantas 
nacen de abajo hacia arriba, los cimientos 
de una casa son de abajo hacia arriba, 
caramba entonces porque la política se 
invierte. En política las bases deben decir 
estas son mis propuestas, respétenmelas 
cabrones. Agrego el candidato, que toda su 
estructura política conformada por amigos 
y sociedad civil, como es costumbre en un 
proceso electoral está trabajando de manera 
organizada y en cada ejido que visita existe 
todo un escuadrón proselitista organizando 
su llegada. 

“ FOTOCOMENTARIO DE TUXPAN”
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Ahora lo que se pretende en el municipio 
es formar un gobierno con participación 
política incluyente, no nos interesa un 
partido en especial, los partidos son solo un 
instrumento de la ley para participar en una 
elección, pero las expresiones son las de la 
sociedad civil a quienes queremos servir y 
en este recorrido por los diferentes ejidos 
se conocen las demandas de la población 
y posteriormente de manera técnica se 
procederá a elaborar expedientes para que 
llegando a la presidencia municipal a partir 
del 17 de septiembre, contar con acciones 
de avanzada con las que se dará pronta 
respuesta a las demandas ciudadanas, 
siendo una de su prioridades mejorar los 
servicios públicos, ya que aún existen pueblos 
“fantasmas”, sin alumbrado público, así como 
el modernizar vialidades. También en esta 
avanzada de los abanderados de la alianza 
de facto PAN-PRD saludamos al candidato a 
diputado por el Distrito XIV que comprende el 
municipio de BAHÍA DE BANDERAS y sur de 
COMPOSTELA, el empresario JUAN MANUEL 
PELAYO PELAYO, quien nos comento que 
aceptó participar como candidato de la alianza 
de facto para desde el Congreso del Estado 
poder dar respuesta a toda una serie de 
demandas de la población que en el actual 
gobierno municipal ha permanecido en el más 
completo abandono, toda vez que a pesar de 
que el municipio es considerado en el país 

como uno de los tres con mayor captación 
de recursos, aún así existen poblaciones sin 
agua potable como Punta de Mita y Corral 
del Risco, donde solo hay agua tres días al 
mes. Durante la presente administración los 
pobladores de BAHÍA DE BANDERAS han 
vivido en el más completo abandono por 
la autoridad municipal, el rezago en obra 
pública es enorme y el presupuesto que 
maneja el ayuntamiento para obra pública 
y programas sociales  no se sabe a dónde 
va a parar, es por eso que los candidatos 
de la alianza de facto se llevaran el triunfo 
electoral el próximo 6 de julio expreso JUAN 
MANUEL PELAYO.

 Otro candidato al que saludamos en el  ejido 
de JARRETADERAS, fue al ex comisariado 
ejidal MIGUEL RAMIREZ el “Chaparro”, quien 
es candidato a regidor en la Demarcación 
5 por la alianza de facto PAN-PRD, quien 
señaló que en su municipio la población está 
cansada del actual gobierno municipal, por lo 
que los candidatos de la alianza se llevaran 
el triunfo, añadiendo que su plan de trabajo 
como regidor será apoyar el deporte, y para 
eso tiene programado construir en la Unidad 
Deportiva dos canchas, una de básquet 
bol y una de boli bol, además de instalarle 
alumbrado, aparte de otros beneficios que 
tiene previsto realizar en beneficio  del 
pueblo.

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen
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Regidores panistas y perredistas 
respaldan el proyecto de Amado

Política

vHaciendo compromisos celebra Julio el día del padre
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Reconociendo las mejores 
propuestas y pensando en el 
beneficio de los nayaritas, los 
regidores panistas del Ayuntamiento 
de Tepic, Eduardo Naya y Eva 
Ibarra; así como Milton Rubio, del 
PRD, Javier Naya Barba del PVEM, 
Enrique Camarena Lambarena y 
Mario Alberto Isiordia Rodríguez 
del PRI, se sumaron al proyecto 
del candidato a diputado local por 

el IV Distrito de la coalición Por 
el Bien de Nayarit, Amado Rubio 
Castañeda. 

Este fin de semana sostuvieron 
una reunión con el candidato a 
diputado, a quien respaldaron 
asegurando cuenta con proyectos 
en beneficio de los nayaritas “antes 
que todo nosotros somos regidores 
y por ello pensamos en el beneficio 

de la sociedad 
en general, las 
mejores ideas, 
el proyecto que 
verdaderamente 
va a ayudar a 
quien más lo 
necesita es el del Ingeniero Amado 
Rubio, cuente con nosotros para 
hacerlo”, señaló el regidor Eduardo 
Naya.

Mientras que el perredista Milton 
Rubio señaló: “Amado Rubio es un 
hombre de soluciones y propuestas, 
no de críticas  y conflictos, su 
compromiso es con la gente, generar 

empleo, ayudar a resolver el tema 
de los servicios públicos, y mejorar 
la calidad de vida de los nayaritas, 
por eso nosotros pasaremos la voz 
a la ciudadanía”.

Los integrantes del equipo Ganador, 
encabezados por el Candidato a 
Presidente Municipal de Xalisco, 
Julio César López, recorrieron las 
calles de la cabecera municipal, 
para felicitar a los padres de familia 
en su día.

Este domingo, Julio César, 
acompañado de los candidatos 
a regidores por las dist intas 
demarcaciones de Xalisco y el 
Candidato a Diputado por el Cuarto 
Distrito, Amado Rubio, reiteraron 
sus compromisos para elevar la 
calidad de vida de las familias de 
ese municipio.

Julio César López, afirmó que 
comparte la preocupación de los padres 
de Xalisco, para que sus hijos tengan 
más y mejores oportunidades, por ello, 
afirmó que trabajará intensamente para 
garantizar a todos, especialmente a 
los niños y jóvenes, acceso a servicios 
de salud y educación eficientes y 
de calidad.

"Felicito a todos los padres de mi 
municipio, con ellos me comprometo 

"Trabajaré para mejorar las condiciones de vida de las familias de Xalisco": Julio 
César López.

*El Equipo Ganador de Xalisco felicitó a los padres de familia.

a trabajar todos los días, para que 
sus familias salgan adelante" afirmó 
el aspirante a la alcaldía por la 
Coalición PRI, Partido Verde, Nueva 
Alianza.

Además, el fin de semana, Julio 
visitó Canoas, en la cabecera municipal 
y encabezó una gira de trabajo en San 
José de Costilla y la Curva, donde 
compartió sus compromisos y escuchó 
las peticiones de los habitantes de 
esas comunidades.
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Concluyó capacitación integral a quienes operarán 
el nuevo sistema de justicia penal en Nayarit

*Instruidos más de cien servidores públicos de los poderes Ejecutivo y Judicial del estado

En el Partido del Trabajo tenemos 
seguridad de ganar el 6 de julio: Raúl López 

Política

Tepic.- El candidato a la presidencia municipal 
de Tepic por el Partido del Trabajo, Raúl López 
Cervantes, informó que se reunió con diferentes 

sectores del 1er. Distrito Electoral, donde conoció 
la verdadera necesidad de la gente, porque 
en esta zona hay muchas necesidades en los 

servicios públicos como agua potable y drenaje, 
reconociendo que el presidente municipal de 
Tepic en su momento solo fue a pedir el voto 
y jamás se ha parado para ver si se le está 
atendiendo a la gente como lo prometió, pero se 
nota que eso poco le importa al alcalde porque 
ya se va del cargo.

Tanto en la zona centro, como en las colonias de 
la periferia de la ciudad de Tepic y en comunidades 
rurales e indígenas, el común denominador es la 
falta de los servicios públicos, porque aun cundo 
el gobernador Roberto Sandoval Castañeda le 
está apoyando, seguramente que el alcalde se 
está durmiendo en sus laureles, dejando que 
la mandatario nayarita le haga el trabajo que le 
corresponde al ayuntamiento “porque ha dicho 
el munícipe que dinero no tiene y las obras que 
se realizan en el primer cuadro, son por cuenta 
y a cuenta de las finanzas estatales”.

Raúl López manifestó que la gente está 
totalmente desesperada porque los servicios 

En la sala de juicio oral instalada 
en el edificio del Tribunal Superior 
de Justicia en Tepic, una de las tres 
personas que representaban el papel 
de juez de sentencia dio un golpe con 
el mazo en la correspondiente base de 
madera y mientras los asistentes a la 
audiencia permanecían de pie, 
los jueces se levantaron de su 
asiento y se encaminaron a la 
puerta trasera; cuando ya estaban 
fuera de la vista de los presentes, 
quien hizo el papel de secretario 
de acuerdos les agradeció su 

asistencia y dio la señal para el término 
de la videograbación.

Esa fue la última parte de la 
representación de una audiencia 
pública de sentencia de juicio oral 
con que concluyó el fin de semana la 
capacitación integral de más de cien 

servidores públicos estatales con 
vistas a la implementación del nuevo 
sistema de justicia penal en Nayarit, 
prevista para iniciar el último trimestre 
de este año.

Para dicha capacitación iniciada el 19 
de mayo, la Comisión de Coordinación 

Interinstitucional para la 
Implementación de la Reforma 
al Sistema de Justicia Penal en 
el Estado de Nayarit gestionó 
el apoyo de los especialistas 
que instruyeron a quienes 
serán operadores de dicho 
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públicos no funcionan, arreglan calles que 
no están en un estado deplorable, como es 
el caso de que en el Centro Histórico, la calle 
Querétaro, desde la Insurgentes a Allende, 
ya no aguanta la vialidad tanto bache, porque 
ahora le están quedan “chipotes” a la hora de 
tapar los baches.

Pero sobre todo dijo el candidato del Partido 
del Trabajo, que el alcalde está haciendo obras 
de pavimentación donde las calles podían 
esperar un poco y deja las que son prioridad, 
al mismo tiempo que pide se de a conocer a 
la gente donde quedaron los cuatro millones 
de pesos que le consiguió el diputado federal 
Rodrigo González Barrios para el ciclovía, 
“porque primero pusieron boyas y luego las 
quitaron, eso no es un desperdicio, tanto de 
mano de obra como del tiempo que pierden los 
trabajadores que está pagando el ayuntamiento 
por supuesto.

Pero ahora solo están pintando sobre las 
calles una bicicleta, con eso detendrán un 
camión o un automóvil que se vaya encima de 
una persona que viaje en bicicleta?, bueno creo 
que el chiste es gastar el dinero, si todavía lo 
tiene, porque sus trabajadores dicen que ya le 
pidieron que lo regresara porque no se ejerció 
en tiempo y forma.

También dijo el candidato petista que la 
gente no tiene agua potable y con este calor, 
seguramente que habrá niños y adultos mayores 
que se estén deshidratando, pero las autoridades 
municipales seguro que en Salud Integral de eso 
no se preocupan “pero nosotros sí porque la 
gente nos demanda que hagamos algo al llegar 
al cargo, que no busquemos solo enriquecernos 
como el actual alcalde, pero nuestra respuesta 
es que ya estamos haciendo nuestros proyectos 
con el candidato a diputado por el primer distrito, 
Justino Avila Arce.

Señaló finalmente que la visita de Alberto 
Anaya les inyectó confianza y esperanza, porque 
saben los candidatos que no están solos y que 
la dirigencia nacional está al pendiente para 
cuando algo se ofrezca “pero nosotros trabajamos 
casa por casa en todo el municipio, con el fin 
de dar a conocer nuestras propuestas, porque 
nadie hace lo mismo y solo pasa saludando 
gente y ya”.

sistema.

Desde esa fecha y hasta el 5 de junio, 
en aulas de la Escuela Judicial veinte 
agentes del ministerio público fueron 
capacitados sobre la manera en que 
conforme al nuevo sistema deberán llevar 
a cabo la acusación, las excepciones, 
la exclusión de pruebas y los acuerdos 
probatorios, en tanto que dieciocho 
defensores públicos conocieron la 
labor que desempeñarán en ciertas 
etapas de los juicios de las personas 
a quienes se considere responsables 
de cometer un delito.

También en la Escuela Judicial, 
por las tardes fueron capacitados 
trece jueces de primera instancia del 
Poder Judicial de Nayarit. A su vez, en 
instalaciones de la Fiscalía General del 
estado, recibieron instrucción 36 policías 

y quince peritos de investigación.
Es de señalar que agentes del 

ministerio público, defensores de oficio, 
policías, peritos y jueces de primera 
instancia serán los operadores del 
nuevo sistema, y como parte de los 
cursos iniciados el 19 de mayo, en 
la semana del 6 al 13 de junio todos 
ellos participaron en simulaciones de 
juicios orales penales en la sala de 
audiencias del Juzgado de Oralidad 
Mercantil, ubicada en el edificio del 
Tribunal Superior de Justicia.

Quienes fungieron como instructores 
son especialistas de la Secretaría 
Técnica del Consejo de Coordinación 
para la Implementación del Sistema 
de Justicia Penal en nuestro país y la 
Agencia de los Estados Unidos para 
el Desarrollo Internacional, USAID por 
sus siglas en inglés.
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Por Miguel Rentería 

La colonia Invinay se vistió de 
amarillo al sumarse al candidato a la 
presidencia municipal de Acaponeta, 
Saulo Alfonso Lora Aguilar, quien se 
comprometió a mejorar el arroyo de la 
viejita, implementar acciones modernas 
y eficientes para no tener riesgo de que 
se salga de su cauce.

En el evento estuvieronpresentes 
el candidato a regidor por la primera 
demarcación, Manuel Salcedo, Cándido 

Medina Mendoza, presidente de acción 
ciudadana del Invinay  y Yesenia Espinoza 
de Lora.

“El semáforo de aquí ya está incluido, 
si dios quiere, el 17 de septiembre y 
estemos en el lugar donde ustedes nos 
van a poner, ya que es prioridad, no se 
puede estar sin semáforo por tantos 
accidentes que han pasado, ni en el 
crucero de aquí, ni mucho menos en la 
secundaria, por lo tanto, urgen”

“Nosotros sí sabemos gobernar y 
vamos a cambiar Acaponeta, como lo 

hicimos la Primera vez, cuando el pueblo 
nos brindó su confianza y estuvimos al 
frente de la presidencia.

El candidato se comprometió 
públicamente a mejorar el arroyo de la 
viejita, implementar acciones modernas 
y eficientes para no tener riesgo de que 
se salga de su cauce.

Saulo Lora agregó que una de las 
colonias beneficiadas en la administración 
que el presidio es la colonia Invinay, ya 
que el gestionó la cancha de usos múltiple, 

pruebas de 
su gestión 

las tiene, para el que no crea de su 
palabra.

Referente a la unidad que se está 
llevando acabo, el candidato Saulo 
Lora indicó “a que permanecer unidos, 
porque viene lo bueno para ellos, viene la 
compra, viene el dinero, pero si estamos 
unidos, juntos ganamos todos”

Por otro lado, le dio las gracias 
públicamente a la gente que lo acompaño 
y a Guadalupe Pardo Ríos, el cual se 
encontraba presente, por la valentía que 
tienenal formar parte de este proyecto, 
ya que se requiere corazón y cerebro.
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Se le suma la colonia Invinay al Doctor Saulo Lora.
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Bahía de Banderas

Sólo Elsa Nayelí Pardo puede fomentar empleo 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
dinámico y sustentable servicio que 
presta actualmente la Casa Hogar 
“Nuestra Señora de los Ángeles”, 
es obra del esfuerzo realizado 
por el incansable promotor social 
Refugio “Cuco” Miramontes,  tiene 
como objetivo apoyar al anciano 
dentro de la sociedad para evitar 
que sufra por las repercusiones 
psicológicas, sociales y económicas 
de la vejez.

Uno de los principales objetivos 
de Cuco Miramontes, es la atención 
del anciano; que no sea maltratado 
ni discriminado en relación con 
la pérdida o disminución por  la 
capacidad del funcionamiento 
que se relaciona con el proceso 

fisiológico y del envejecimiento por  
los cambios que sufre el anciano al 
perder, amigos, compañeros en rol 
laboral de manera progresiva.

Además de otros problemas 
que comúnmente generan muchas 

pérdidas, al aparecer la depresión, 
autodestrucción, reacción paranoide, 
cuadros hipocondriacos con 
síndrome de ansiedad; lo que 
genera que el anciano empiece a 
depender de la familia, ocasionando 
el rechazo al perder el manejo 
de decisiones y el control de su 
vida, se le se relega e incluso es 
abandonado a su suerte.

Cabe destacar la positiva labor 
de Cuco Miramontes, de evitar 
que muchas personas vivan solas 
invadidas por la tristeza porque 
nadie se ocupa de ellos lo que 
acorta su calidad de vida, Cuco, 
quiere que los ancianos vivan con 
dignidad aunque no sea una tarea 
fácil, asevero: hay que contribuir 
para que sea posible y tengan una 
búsqueda fascinantes de vida en 
sus últimos días.
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Ixtlán del Río

Hay que evitar el maltrato y la discriminación 
de los ancianos: Cuco Miramontes

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
exitoso empresario-político de 
mayor popularidad en esta ciudad 
y candidato a regidor por el PAN, 
Roberto Félix “Piolín”, realiza visitas 
vespertinas   en las colonias de la 
quinta demarcación, compartiendo 
con ellos sus más fieles seguidores 
de sus proyectos políticos con los 
que pretende mejorar el entorno 
económico de la familia. 

Piolín, es el prototipo joven de 
Acción Nacional, un joven político 
que gestiona con calidad y sin poner 
en evidencia a nadie procurando 
ser útil para la gente que menos 

tiene, seguramente siendo regidor 
buscará soluciones; que el cabildo 
sea una zona sana, que los regidores 
sean útiles al pueblo, que dejen de 
ser malvivientes. Evidentemente 
con Piolín las gestiones serán de 
mayor efectividad.

A pesar que Piolín, ha sido 
blanco de varios ataques por 
vándalos que dedican su tiempo 
en arrancar sus lonas; sin embargo 
este vandalismo en vez de perjudicar 
ha hecho crecer la simpatía por  
Piolín, quien trae nuevas formas 
diferentes y creativas de política, 
cada día se ve con mayor frecuencia 
que los votos lo favorecerán en 
la urnas.

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Varios perredistas, 
hoy petistas, aseguran que sólo falta que 
el profesor Pablo Balbuena, candidato 
por el PT, a la diputación por el distrito 
trece se arengué de un susto; a sus años 
puede ser determinante esta situación 
que genera debate ya que queda media 
campaña por delante y lo duro está por 
venir y muchos ciudadanos ven con recelo 

su pobre participación.

No lo han visto entregado al cien por 
ciento, su ardor político quedó muy atrás, 
su modelo místico de político aún no la 
ha dado a conocer a pesar de ser todo 
un veterano en estas lides, no se le ve 
una noche arrolladora ni espectacular, no 
se dirige a las personas que lo apoyan, 
solo lo ven a la distancia ajustar los 
micrófonos y cuando agacha cabeza al 

leer su discurso.
El profesor Pablo Balbuena, se ve 

pesimista atrabiliario, incapaz de sentir 
una pizca de la ilusión política del ayer, de 
la que tanto hablaba, simplemente tiene 
poses de solemnidad afectado por su falta 
de personalidad, dejó de ser el líder de la 
conciencia y la emoción social, su discurso 
dejó de tener entonación y ritmo con la 
cadencia, es decir dejó de ser sustentable 
como político.

El profesor Balbuena el de la triste figura

Roberto Félix “Piolín” 
conquista el territorio de 

la quinta demarcación

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En el actual 
proceso político electoral, la licenciada 
Elsa Nayeli Pardo Rivera, una de las 
mujeres que mueven al PAN en la zona 
sur del estado, ha logrado permitido 
cristalizar la importancia del rol femenino 
más allá de la reproducción, generando 
el incremento de la representatividad 
femenina en cargos de elección popular 
por su eterna lucha en contra de la 
pobreza.

Cabe destacar que el proyecto 
político de Elsa Nayali Pardo Rivera, 
ha sido bien asimilado y comprendido 

por los ciudadanos de los municipios 
de Ixtlán del Río y Amatlán de Cañas, 
por contribuir al bienestar social y 
porque responden a las necesidades 

de hombres y mujeres dentro de un 
marco de equidad y representación 
plural acorde a la realidad conseguidos 
por su lucha feminista.

En un escenario donde difícilmente 
podrán las mujeres lograr el agenciamiento 
óptimo de sus necesidades y demandas 
al no votar  por Elsa Nayeli Pardo, volverá 
el dominio masculino y la legitimidad y 
representatividad pluralista y paritaria 
entre ambos géneros desaparecerá 
de los espacios públicos con marcada 
inequidad a favor del patriarcado 
político varonil con marcado interés 
personal.

Sólo Elsa Nayeli puede aportar el 

12

giro para que las recurrentes crisis 
generadas por políticos varones dejen 
de existir y lograr la consolidación de la 
gobernabilidad democrática, económica 
y social de las comunidades de Ixtlán 

y Amatlán, permitiendo que ambas 
poblaciones alcancen mejores índices 
de calidad de vida, lo que refleja la 
capacidad de desarrollo político de 
Elsa Nayeli Pardo.
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Bahía de Banderas

A mi padre, Cecilio Cervantes Testa
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v Por: Roberto Cervantes Flores

El municipio de Bahía de Banderas nació 
por una necesidad. Los habitantes del sur de 
Compostela se inconformaron ante el centro del 
estado por la carencia de servicios, por la falta 
de atención de sus autoridades municipales y 
estatales.

Pensaron que creando un nuevo municipio, 
podrían acceder a mejores condiciones de vida 
y, sobre todo, que sus pueblos se desarrollaran 
de manera integral.

Fue así que, tras una lucha, de ir y tocar 
muchas puertas, por fin a ese grupo de personas el 
congreso del estado les dio respuesta formándose 
así el municipio número 20 al que se le dio el 
nombre de Bahía de Banderas.

Cuentan que en la primera administración 
presidida por Crescenciano Flores Alvarado, 
no había ni policías, mucho menos patrullas, 
un puñado de trabajadores, un tesorero de los 
Gangoiti que traía el poco dinero del municipio 
en su maletín para pagar los pocos sueldos.

Pero poco a poco fueron depositándose aquí 
los impuestos que la gente de todos estos pueblos 
pagaba en Compostela y el ayuntamiento fue 
tomando forma. 

En el segundo ayuntamiento llegó a la 
presidencia municipal Carlos Valdez un iletrado 
campesino que para su mala fortuna se rodeo de 
puros malandrines, desde sus funcionarios, hasta 
sus regidores y, todos en comparsa, saquearon 
los recursos que apenas venían dando luz al 
municipio. Por necesidad también el congreso 
del estado decretó la desaparición de poderes, 
formándose un concejo municipal el cual presidió 
Julia Elena Palma.

En el tercer ayuntamiento llegó un pariente 
de Rafael Cervantes, Juan Ramón Cervantes, 
quien le dio más seriedad y representatividad al 
municipio, aunque aún con pocos recursos, sentó 
las bases suficientes para que llegara uno de los 
mejores presidentes municipales que ha tenido 

Bahía de Banderas: Luis Carlos Tapia Pérez.

En la administración del ingeniero originario 
de Tuxpan Nayarit y vecino de su segundo pueblo 
La Cruz de Huanacaxtle, por fin se comenzó 
a desarrollar la zona turística y los grandes 
inversionistas comenzaron a invertir aquí sus 
millonarios capitales.

Fue de esta manera como al llegar por 
primera ocasión Héctor Paniagua a la presidencia 
municipal en el 2002, se encontró con suficientes 
recursos para hacer muchas obras, para hacer 
historia, pero esto no habría sido posible si no 
hubiese tenido voluntad de llevar beneficios a 
los pueblos, como no se ha tenido voluntad en 
los últimos casi tres años.

Luego, en el 2005 llegó Jaime Cuevas, un 
político bien intencionado, que realizó un gobierno 
de puertas abiertas, un presidente al que todos 
le podían exponer sus problemas. Fue tal la 
confianza que proyectó, que durante su gestión 
triplicó los ingresos del municipio.

Los empresarios tenían la confianza de 
invertir en el municipio y pagaban sus licencias, 
sus impuestos, la gente iba con gusto a pagar 
hasta su predial, fue un ayuntamiento el de Jaime 
Cuevas donde hubo muchos recursos, es cierto, 
pero se debió a que bridó la confianza para que 
la gente e inversionistas pagaran, caso contrario 
a lo que se ha vivido en estos tres últimos 
años, donde la gente no paga impuestos y los 
inversionistas detuvieron sus desarrollos, porque 
saben que si llevan dinero a Valle ni siquiera va 
a entrar al  municipio, se van a ir directo a las 
cuentas personas del presidente y sus principales 
funcionarios.

Se necesita que llegue de nueva cuenta un 
presidente municipal que pueda dar confianza, 
un administrador, un alcalde que aliente a las 
inversiones sin necesidad de viajar al extranjero, 
que tenga la voluntad de que mejoren los pueblos 
y sus familias, que tenga experiencia, no uno 
que esté ligado con quienes han desfalcado 

Sería poco después de las 
19:30 hs del sábado 14 cuando 
llego al hotel de la avenida 
Insurgentes, muy cerca de los 
bomberos de Tepic. Un comité 
de recepción encabezado por 
el maestro Daniel Corrales 
me recibe y me indica la ruta 
para llegar al salón donde se 
efectuaría el evento. Se trataba 
del encuentro con Roy Gómez 
que sus condiscípulos de la 
licenciatura en Informática de la antigua escuela 
de Economía le habían organizado. Al lado de 
los ex-alumnos estuvimos los ex-maestros del 
grupo y algunos invitados de la comunidad 
universitaria. Roy es universitario no solo por 
haber egresado de la escuela de economía 
sino también porque es docente de la UAN. 
Su paso por las aulas, ya sea en calidad de 
estudiante o de maestro le permitió vincularse 
a la comunidad universitaria y conocer las 
fortalezas y las debilidades de la Universidad, 
pero sobre todo le dio la oportunidad de convivir 
con todas las corrientes del pensamiento 
político-ideológico que las actuales autoridades 
universitarias pretenden limitar. En aquel 
entonces todos los partidos políticos con sus 
candidatos acudían a presentar sus propuestas 
a los universitarios. En especial la escuela 
de Economía encabezaba la organización de 
esta especie de foro o panel. Hoy se asustan y 
esconden la cabeza como los avestruces para 
no ver la realidad circundante. Aquel ambiente 
seguramente le sirvió a Roy para no asustarse 
con la competencia ni con las corrientes 
ideológicas del momento. Estuvimos algunos 
ex-docentes del grupo de los convocantes 
encabezados por el maestro Carlos Muñoz 
hoy secretario general del SPAUAN, quien 
en su alocución hizo remembranzas de los 
alumnos que han pasado por las aulas de la 
escuela de economía y hoy son destacados 
políticos en los diversos partidos políticos de 
la entidad. Intervino Ulises Cervantes, en aquel 
entonces dirigente estudiantil quien recordó la 
vida democrática que vivió en aquel tiempo la 
UAN. Y dio su mensaje Roy Gómez Olguín, 
candidato del PRI a la presidencia municipal 
de Tepic. 

Tenía algunos años que no interactuaba con 

Roy, así que puse mi atención 
en su discurso. Me sorprendió 
su madurez y su experiencia. 
Definitivamente su paso por la 
administración pública municipal 
en el periodo de Roberto Sandoval 
como presidente municipal de 
Tepic le permitió entender la 
problemática del ayuntamiento 
y vislumbrar algunas opciones 
de solución. Y su acceso a 

la cámara de diputados del 
Congreso de la Unión le permitió relacionarse 
con políticos de la vida nacional que influyen 
de cierta manera en la implementación de 
las políticas públicas del país. Por lo tanto, la 
experiencia en la administración municipal y las 
relaciones políticas en el centro se convirtieron 
en un potente binomio para que Roy no solo 
pensara en formas de solución, sino que se 
avocara a la elaboración de proyectos e hiciera 
ya desde este momento, las gestiones para 
sus  aprobaciones. Como quien dice le está 
ganando tiempo al tiempo. Ya elaboró y gestionó 
varios proyectos para la solución del problema 
del agua potable, de la basura, del alumbrado 
público, etc. Y está en puerta para el día de 
hoy la gestión del proyecto para los servicios 
públicos municipales. Desde luego que Roy está 
pensando en ganar las elecciones del primer 
domingo de julio pero independientemente del 
triunfador electoral los proyectos ya están y la 
inversión pública también. Otra cosa que llamó 
la atención fue la visión y la prevención de los 
impactos de las grandes inversiones de capital 
transnacional que llegará a Nayarit. Los 7 mil 
millones de pesos del canal “centenario”, los 
dos mil millones de pesos de los dos agro-
parques que se instalarán en Tepic, los 47 
mil millones de pesos del puerto, los miles 
de millones de pesos para la hotelería en las 
playas de Compostela, la infraestructura, etc., 
modificarán sustancialmente la vida de Nayarit. 
Para empezar las Instituciones de Educación 
Superior deben formar y capacitar a la fuerza 
de trabajo que requerirá esa inversión y que 
en la actualidad no se oferta. La demanda 
de los servicios públicos se incrementará en 
cantidad y en calidad. En fin, la entidad se 
transformará. Esta visión de futuro de Roy 
Gómez es pertinente para las acciones del 
presente. En fin.

• Algo de historia local, y la situación política, social del municipio de 
Bahía de Banderas.

al municipio, tampoco alguien que no tenga ni 
preparación ni visión, con un perfil ranchero y 
que su fortuna la haya hecho comprando tierras 
baratas y vendiendo caro, es hora de que la 
gente analice la situación del municipio, de 
dónde viene, dónde se encuentra y hacia dónde 
vamos o a dónde podemos ir, es hora de que la 
gente razone su voto y analice el perfil de sus 

candidatos para que no se equivoquen este 
próximo seis de julio…

Grilla Política:
El municipio de Bahía de Banderas ya no 

soporta otros tres años de mal gobierno…
Gracias por sus comentarios al 3221014073 o 
a lasemanadenayarit@hotmail.com   

ENCUENTRO CON ROY 
GÓMEZ DEL PRI

Por Octavio 
Camelo 
Romero
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*Con motivo del día del padre

Isaías Sandoval continúa sin descanso 
visitando comunidades y ganando adeptos

Por: Miguel García
 
Ruiz.- El fuerte candidato por los 

partidos PAN-PRD a la Alcaldía de 
ese municipio, profesor Efraín Valdez, 
festejó este pasado domingo 15 de 
Junio el día del padre con ejidatarios y 
productores del campo en un conocido 
local de eventos especiales del municipio 

rielero.  

Entre los muchos asistentes pudimos 
ver a un gran número de seguidores, 
simpatizantes del pueblo en general, 
así como a ex militantes de los distintos 
partidos políticos que coinciden con el 
proyecto del conocido y mencionado 
profesor, así como al primer Panista 

de ese municipio Librado Casas, 
entre otras personalidades de la 
municipalidad quienes compartieron el 
pan y la sal en ese día tan especial; en 
el que los ejidatarios ahí presentes se 
comprometieron con el Profesor Efraín 
Valdez, en que este próximo 6 de Julio 
emitirán su voto en favor de la alianza 
de facto PAN-PRD. 

Alfredo López Tovar. 

Este pasado fin de semana el conocido y 
muy apreciado candidato del PAN-PRD a la 
presidencia municipal de Rosamorada Isaías 
Sandoval Aviña no perdió tiempo y continuo sin 
descanso visitando las distintas comunidades 

que conforman ese grandioso municipio, donde 
los votantes se han estado sumando a su proyecto 
por un mejor municipio y por una mejor calidad 
de vida de todos sus habitantes. 

La tarde de ayer el Panista Sandoval Aviña hizo 
un breve paréntesis para pasarse una tarde en 
familia y para convivir en un día tan especial como 
lo es el día del padre, así como para descansar 
unas horas para continuar el día de hoy lunes 16 
de junio con su campaña de proselitismo político, 
en la que día tras día se suman más adeptos 
rumbo al triunfo de las próximas elecciones 
constitucionales. 

Convive el profesor Efraín Valdez con 
Ejidatarios del municipio de Ruiz
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* Dentro de las acciones del programa Chécate, Mídete y Muévete, también se promueve la actividad 
en bicicleta entre otras actividades de prevención
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Contra sobrepeso y obesidad delegación IMSS Nayarit 
promueve activación física y hábitos saludables

Por: Ramón López  
Este pasado 13 de junio del presente 

año, el candidato del PRI a la presidencia 
municipal de Rosamorada Tomas 

Cervantes de Dios, le dio solución al viejo 
problema que padecían los habitantes 

Trabajadores en activo, jubilados y pensionados 
del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en 
Nayarit llevaron a cabo rutinas de activación física 
como parte de las acciones para la prevención 
y control del sobrepeso y la obesidad “Chécate, 
Mídete, Muévete”, informó la titular de la jefatura 
de Prestaciones Económicas y Sociales, Dora 
Cecilia Espinosa González.

La funcionaria reiteró el llamado a los 
derechohabientes para que participen en  acciones 
de promoción y prevención con estilos de vida 
saludable, para estar en condiciones de evitar el 
sobrepeso y la obesidad mediante acciones de 
activación físca, alimentación saludable y desde 
luego visitar a su médico.

Informó que como parte de las múltiples 
actividades del área de Prestaciones Sociales y 
para promover el cuidado de salud de la mujer, 
recientemente un nutrido grupo del Centro de 
Seguridad Social (CSS) del IMSS participó en 
el Paseo Ciclista Nocturno que cotidianamente 
organiza el Grupo de Mujeres en Bici del estado 
de Nayarit.

La titular de la jefatura de Prestaciones 

Económica y Sociales del IMSS explicó que la 
participación de las mujeres en estas acciones 
está enfocada a la práctica de una actividad 
física, para prevenir los padecimientos que más 
afectan al grupo de las féminas.

Espinosa González informó que aunado a las 
activación física, se promueve que las mujeres 
tengan acceso a la atención primaria, sobre todo 
tomando en cuenta las necesidades de este 
grupo de edad en materia de salud reproductiva 
y sexual.

Destacó que con la estrategia Chécate, 
Mídete, Muévete  en el marco de los programas 
integrados de salud –PrevenIMSS- se fortalecen 
los programas de promoción y prevención para 
combatir la obesidad, promoviendo estilos de 
vida saludables y activación física.

Es decir, se acerca PrevenIMSS a los trabajadores 
y sus familias, a quienes   se aplican acciones 
específicas en materia de educación en salud, 
vigilancia de la nutrición, 
vacunación, identificación 
oportuna de enfermedades, 
salud reproductiva, así como la 
atención médica que requiera 
de acuerdo a su edad y 
sexo.

Con estas actividades 
sa ludables,  resal tó  la 
funcionaria, se coadyuva a 
mejorar la calidad de vida de 
la población y se disminuye 
la aparición de enfermedades 

graves y mortales, lo anterior como parte de una 
estrategia para proporcionar una atención integral 
a los trabajadores y derechohabientes.

Soluciona el candidato del PRI Tomás Cervantes 
añejo problema del agua potable en San Vicente
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de la localidad de San Vicente quienes 
tenían ya varios años padeciendo de la 
falta del Agua potable en sus hogares 
por un fuerte adeudo que se tenía con 
la comisión federal de electricidad. 

Fue en un aniversario más en el que 
se conmemora la dotación de tierras 
al ejido de San Vicente municipio de 
Rosamorada, en el que el candidato 
priista Tomás Cervantes le dio solución 
a dicho problema, por lo que en breve 
los cientos de familias que conforman 
el ejido volverán a contar con el vital 
líquido en sus hogares. 

Después de dar a conocer esta 
esperadísima noticia Tomás Cervantes 
de Dios, participó en el tradicional 
desfile y consecutivamente convivió 
con los campesinos y ejidatarios de 
San Vicente, quienes se vieron muy 
complacidos por este gran detalle, que 
no fue más que de buena voluntad y de 
gestoría social. 
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- El comisariado ejidal de Milpas Viejas, 
Edgar Hernández Carrillo,  festeja el 79 aniversario 
de la dotación de tierras al  ejido, con un ambiente 
familiar acompañado de algunos de los comisariados 
ejidales de este municipio estuvieron presentes esa 
gran fiesta ejidal, como invitados de honor Rubén 
Benítez Rodríguez, presidente municipal, el síndico 
y cuerpo de regidores, el diputado local Víctor Eloy 

Jiménez Partida, por la mañana se llevó a cabo un 
vistoso desfile encabezado por el presidente ejidal 
y demás integrantes de la mesa directiva, con la 
presentación de la Reyna del ejido, Zahorí Yasenki 
Sillas Huerta, Bella Montaño Huerta, Reina de los 
charros, y  la reina saliente  Nadia Marisol Jaramillo, 
este comisariado ejidal fue creado por resolución 
presidencial en 1925, siendo su primer presidente 
el campesino y luchador incansable Mariano Juárez 
Cervantes.

Profesor Edgar Hernández Carrillo 
festejó el 79 aniversario de la 

dotación de tierras en Milpas Viejas
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Huajicori tendrá un amigo incluyente 
como presidente, Sergio El “Loco” Rangel

vLa demarcación 3 bien peleada electoralmente 
por la candidata a regidora Elsa Jiménez

18

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder  

TECUALA.- La candidata a 
síndico municipal Elsa Beatriz 
Rivera,  por la alianza juntos 
ganamos todos del PRD, 
Elsa  cuenta con un capital de 
amistades en todo el municipio, 
que eso le va servir para ganar 
la presidencia municipal junto a 
su compañero de fórmula Luis 
Javier con la fuerte presencia 
en cada comunidad Elsa Beatriz 
tiene asegurado el triunfo ́ para 

su equipo,  además se le conoce 
como una mujer tratable con 
el pueblo cercana a su gente, 
los cientos de conocidos que 
tiene por todo el municipio 
su esposo Chuy Deras le va 
ayudar mucho más de lo que 
ya ha portado y se trata de 
platicar de una persona honesta 
sencilla, trabajadora y con 
buenos estudios preparada 
para cualquier situación dentro 
del próximo gobierno municipal 
a partir del 17 de septiembre 
de este mismo año.

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

 HUAJICORI.- Los habitantes 
de  este municipio serrano no 
tendrán, ningún problema para 
arreglar un asunto o tramitar 
algún documento u otro servicio 
en la próxima administración 
municipal porque tendrán a un 
amigo, que incluirá a todas las 
expresiones políticas, razas o 
religión ese será el trabajo que 
desempeñará como primer edil 
Sergio Rangel Cervantes, todo 
el personal de confianza dará el 
mismo trato a la ciudadanía como 
los trabajadores sindicalizados 
con quien llevará una buena 
relación de trabajo en esta 
comunidad serrana. La alianza 
“Por el Bien de Todos” trae 
candidatos humanitarios con 
ganas de trabajar porque 
ganando la alianza antes 
mencionada nadie pierde así 

lo comentan los ciudadanos 
que conocen muy bien a los 

candidatos porque ¡¡¡así gana 
la gente!!! 

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- Los habitantes 

de la demarcación # 3 están 
convencidos de las intenciones 
de Elsa Jiménez Huerta, por 

la sencillez con la que les 
comenta sus pretensiones 
de ser su próxima regidora 

Elsa Beatriz Rivera gana simpatías 
a favor de Luis Javier Olvera

por esa demarcación con 
unas buenas y amenas 
pláticas casa por casa en 
esas colonias y pelea dicen 
verbalmente defendiendo su 
programa de gobierno que 
hará como gestora por esta 
parte de la ciudad de Tecuala, 
algunos de los votantes de esa 

demarcación ya le dijeron que 
si a Elsa. Que así como se 
compromete saben que va a 
cumplir por eso para que Elsa 
lleve a cabo sus pretensiones 
al estar en cabildo el próximo 
17 de septiembre sus amigos 
y vecinos se la jugarán con 
ella.
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La demarcación 4 en manos de Marco 

Antonio Ruvalcaba candidato a regidor
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder

 
TECUALA.- La campaña 

del candidato a regidor por 
la demarcación # 4, Marco 
Antonio Ruvalcaba Félix la 
está haciendo con un excelente 
trabajo electoral, por ser una 
persona muy conocida, “el 
gordo” Ruvalcaba como de 
cariño le dicen sus amigos, el 
tener una buena relación como 
deportista y comerciante en 
pescados y mariscos lo hacen 
un fuerte candidato a ganar 
esa de marcación electoral, 
sus compañeros y amigos lo 

apoyan  a seguir todos los 
días casa por casa visitando 
todos los hogares de esa 
demarcación antes mencionada,  
escuchando los problemas de 
los trabajadores del campo y 
de la pesca.

Marco Antonio se compromete 
a ser un buen gestor cuando el 
día seis de julio el electorado 
le dé su confianza, para que 
el día 17 de septiembre en 
adelante este en cabildo dando 
solución a los problemas y 
demandas de gestoría que se 
está comprometiendo en esta 
campaña electoral. 

Araceli Contreras Mena fuerte 
su trabajo en la demarcación 1 

Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- Con los números 
electorales a su favor Lucero de Fátima 
no descansa y lleva su plan de gestora 
que implementará en el próximo cabildo 
municipal con el apoyo y la confianza 
de los electores que depositarán en ella 
para que se su gestora y representante 
ante el próximo gobierno municipal 
que habrá de tomar posesión el 17 de 
septiembre del 2014.

Lucero de Fátima sabe lo que le duele 
a los habitantes de su demarcación sabe 
que han sido olvidados por mucho tiempo 
con escasa obra y muy poca voluntad 
de parte de los gobiernos anteriores 
que han dejado en el olvido a esa parte 
del centro de la ciudad, la candidata a 
regidora de la alianza “juntos ganamos 
todos,” del partido del PRD trae las pilas 
bien puestas y cada día renovadas para 
ese gran trabajo que lleva todos los días 
cercano a su gente. 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- La candidata a regidora por 
la demarcación # 1 Araceli Contreras Mena, 
los electores tiene la mira del sufragio 
puesta en ella, una mujer favorecida 
por la equidad de género en la alianza 
“Juntos Ganamos Todos”   del PRD, no 
ha desaprovechado 
ninguna oportunidad y 
sabe que va a lograr 
estar en el próximo 
cabildo municipal, 
ella y sus compañeros 
de fórmula junto al 
candidato a presidente 
municipal Luis Javier 
González Olvera, 
todos unidos lograrán 
la victoria el próximo 
6 de julio.

 Araceli cuenta con 
el apoyo familiar y 
de los amigos y está 
preparándose para 
dar ese gran paso, y 

trabajar a favor de los habitantes de su 
demarcación esa es la propuesta de Araceli 
Contreras, ir por las gestorías necesarias 
para beneficio de su demarcación antes 
mencionada fuerza, juventud y experiencia 
ponen a Araceli en el mejor lugar de 
las preferencias electorales por esa 
demarcación electoral  # -1

Tecuala ya está decidiendo su próximo regidor 
en la demarcación 2, y es Lucero de Fátima
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- El doctor Ángel Martínez Inurriaga, 
jugando y participando como los grandes en el 
proceso electoral, por la candidatura  a diputado 
local, conforme va caminando la campaña, 
Ángel Martínez  no se duerme en los laureles, y 
agarró las cosas en serio, en un buen repunte en 
números para la próxima elección, le va dando 
buenos resultados el acompañamiento con Luis 
Javier, y todos los demás candidatos han hecho 
del doctor un contrincante de respeto hacia los 
otros contendientes.

Por su profesión la gente, el electorado, 
quienes ya lo conocen le están dando todo 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- San Felipe Aztatan, 
el Filo y Huachotita, reciben al 
candidato a regidor por la demarcación 
# 7 Federico Romero Mejía, con 
su capacidad y su experiencia de 
dialogo hacia los demás Federico, 
les expone su intención de ser un 
gestor cercano a la gente un gestor 
que no se va a esconder cuando 
lo vayan a buscar a la presidencia 
con intención de alguna gestoría a 
favor de sus amigos y vecinos de 
la demarcación antes mencionada, 
porque es un trabajador del campo, 
un agricultor,  conoce las necesidades 

y carencias de los habitantes  de las 
comunidades  a las que él 
pertenece como candidato 
en la alianza “por el bien de 
Nayarit y ya no se puede vivir 
con la desconfianza de los 
políticos de siempre  gente 
nueva que incursiona  a esta 
nueva faceta de su vida por 
querer servir  a sus semejantes 
eso lo hace  a Federico una 
persona sencilla y útil en el 
próximo cabildo municipal con 
los sufragios primeramente, 
de la mayoría de los electores 
de esa gran demarcación 
electoral y que sean a favor 

de Federico romero Mejía

Federico Romero Mejía muy temprano 
trabajando en su demarcación 7
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Con un descomunal trabajo Ángel Martínez 
Inurriaga como candidato a diputado

Municipios

“Crea conciencia, evita la 
resistencia a antibióticos”

Por Cancino 
Pérez Bernabé/ 
Gente y Poder 

y Rubén 
Rodríguez Macías

¿Qué es la 
resistencia a los 

antibióticos?

La resistencia a los 
antibióticos es cuando 
uno o más antibióticos ya no pueden 
curar una enfermedad infecciosa, la 
principal causa de esta es el abuso del 
consumo o desapego al tratamiento 
antimicrobiano.

¿Porque es importante 
conocer este tema?

Porque  microorganismos 
resistentes no responden a los 
tratamientos habituales, lo cual 
prolonga la duración de la enfermedad 
y aumenta el riesgo de muerte. 
Además existe el riesgo de que 
muchas enfermedades infecciosas se 
vuelvan intratables y  volvamos a no 
tener control sobre ellas provocando 
millones de muertes en el mundo.

Para erradicar este problema 
es necesario que la población en 
general participemos en unión, 
a continuación presentaremos 
recomendaciones dirigidas a cada 
sector de la sociedad.

Las personas o pacientes pueden 
contribuir:

1. Utilizando los antibióticos 
únicamente cuando los haya prescrito 
un médico;

2. Termine el tratamiento que 
su médico le prescribió, aunque ya 
se sienta mejor.

3. No dándole sus antibióticos 

a otras personas ni 
utilizando los que 
les hayan sobrado 
de prescripciones 
anteriores.

4. Acuda a 
consulta con su médico 
de confianza

5. Confíe 
en su médico cuando 
le diga que no necesita 

ningún antibiótico
6. No compre antibióticos sin 

receta

Los profesionales sanitarios 
y los farmacéuticos pueden 

contribuir:

7. Mejorando la prevención 
y el control de las infecciones;

8. Prescribiendo y dispensando 
antibióticos solo cuando sean 
verdaderamente necesarios;

9. Prescribiendo y dispensando 
los antibióticos adecuados para tratar 
la enfermedad en cuestión.

“La salud no lo es todo, pero 
sin ella todo lo demás es nada”

Para más información del tema 
descargue el ensayo; “Resistencia 
Bacteriana a los antibióticos” del 
siguiente link: https://www.dropbox.
com/s/93rfze2gv6a3wf6/Ensayo%20
Resistencia.pdf

Elaborado por:
Cancino Pérez Bernabé y 

Rodríguez Macías Rubén Alfonso. 
Universidad Autónoma de Nayarit. 
Unidad Académica de Medicina, Av. 
de la Cultura s/n C.P. 63155, Tels. 
2118817 email: bernabe_cancino@
hotmail.com y/o poncho_roma@
hotmail.com

su apoyo y últimamente más ciudadanos se están sumando a 
su proyecto legislativo porque saben que en la cámara local del 
estado, se necesita una persona comprometida con el pueblo que 
no nada más vaya a parar la mano, sin antes no saber porque lo 
está haciendo, por fin Tecuala tendrá un legislador, que se preocupe 
por la situación financiera que está pasando el gobierno municipal, 
donde los trabajadores de confianza y sindicalizados recibirán su 
quincena oportunamente, para eso y más va a legislar en favor de 
los Tecualenses el doctor Ángel Martínez Inurriaga. 
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Por Germán Almanza 
Aguilar

En el interior de la colonia 
Zitacua de Tepic, elementos 
de la Policía Nayarit División 
Investigación (adscritos al 
Centro de Justicia Familiar), 
detuvieron a 1uien dice 
llamarse Andres Flores 
Canare de 28 años de 
edad originario del poblado 
de Presidio de los Reyes, 
municipio del Nayar y vecino 
de esta ciudad con domicilio 
en la colonia Zitacua; arrestado por el 
delito de violencia familiar en agravio de 

una persona del sexo 
femenino.

Sobre los hechos se 
conoce que el ahora 
detenido arr ibó en 
completo estado de 
ebriedad a su domicilio, 
y es en esos momentos 
que le habló a su esposa 
(agraviada) y al no 
contestarle, el detenido 
comenzó a agredirla 
física y verbalmente 
dándole varios golpes 

en el rostro con sus puños, por tal motivo 
se procedió a su detención

Por Germán Almanza Aguilar

En las inmediaciones 
de  Nayarabas tos ; 
específicamente en el 
negocio denominado 
“ B i c i - c a r n e s ” ,  e n 
elementos  de Policía 
Estata l  Prevent iva 
detuvieron a quien 
responde al nombre 
de Guadalupe Natanael 
Valadez Mata de 20 años 
de edad con domicilio 
en la colonia Francisco 
Villa por el delito de 

robo en agravio de una persona del 
sexo femenino.

Sobre los hechos se 
conoce que el ahora 
detenido, el cual es 
repartidor de “Bici-
carnes”, salió a realizar 
unas entregas de dos 
pedidos de carne con 
un valor de 3,919 pesos, 
el cual no entregó el 
dinero ni las notas 
de las ventas, por tal 
motivo se procedió a 
su detención. 

LLEGÓ EN ESTADO BURRO A SU 
CASA Y QUISO SER RECIBIDO 

HASTA CON LA BANDA
DETIENEN A 

DESAGRADECIDO 
EMPLEADO DE 
CARNICERÍA

Por Germán Almanza Aguilar

Tepic, Nayarit.- Un percance vial se 
registró este domingo sobre el libramiento 
carretero de Tepic, a la altura de la colonia 
Del Bosque, lugar en donde un tráiler 
terminó por volcarse al tomar una curva 
cerrada, y el incidente a punto estuvo de 
terminar en desgracia, ello de no haber 

sido por unos arbustos que están a orilla 
de carretera y que no permitieron que la 
pesada unidad cayera y con ello aplastara 
varias viviendas.

Al lugar del incidente arribaron elementos 
de la Policía Nayarit y Policía Vial, quienes 
se hicieron cargo del hecho, indicando que 
el chofer del tráiler identificado como Omar 

Quintana Menchaca de 33 años de edad, 
se había quedado dormido al momento de 
tomar la curva, y con ello perdió el control 
y se salió del camino, volcándose, no 
sin antes impactar varios árboles, lo que 
ocasionó que el conductor saliera disparado 
por el parabrisas, cayendo el hombre en 
un terreno blando, por lo cual solo resultó 
con algunos raspones y golpes leves.

En el libramiento carretero

TRÁiLER SUFRE DRaMÁTiCa VOLCaDURa

Tras “volarse” el dinero de 
dos pedidos…
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Pero con un cuchillo…

COMO CAÍN A ABEL

Redacción/Gente&Poder

Elementos de la Policía Nayarit dieron 
puntual cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de Manuel Muñoz 
González, por el delito de Homicidio 
Calificado, en agravio de su hermano.

El detenido de 42 años de edad, originario 
y vecino de San Juan Bautista, municipio 
de Rosamorada, se encuentra relacionado 
en el expediente 61/2014, girado por el 
Juez Mixto de Primera Instancia con sede 
en Rosamorada, Nayarit.

Se conoce que Manuel Muñoz González 
dio muerte a su hermano Porfirio Muñoz 
González, en el año 2011, mientras 
se encontraban ingiriendo bebidas 
embriagantes y tras una acalorada 
discusión que terminó cuando Manuel 
tomó un cuchillo de cocina y le dio muerte 
a Porfirio.

Por lo anterior, el detenido quien se 
encontraba prófugo desde el año 2011 en 
que ocurrieron los hechos, fue puesto a 
disposición del Juez de la causa para los 
trámites de ley correspondientes.

De milagro no hubo lesionados que lamentar.

* No contentó le propinó golpiza a su mujer por no hacerle caso.
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DISFRUTÓ EL 
DÍA DEL PADRE 

TRAS LAS REJAS
Por Germán Almanza Aguilar

En el interior del poblado de Jala, 
elementos de la Policía Nayarit (División 
Investigaciones) adscritos a dicho lugar, 
dieron cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de quien manifiesta 
llamarse Juan Gutiérrez Pérez y/o Manuel 
Gutiérrez Altamirano de 56 años de edad 
originario y vecino de Jala, con domicilio en 
la colonia Barrio Natividad, y relacionado 
en el número de expediente  25/13, girado 
por el Juez Mixto de Primera Instancia con 
Sede en Jala, por el delito de abandono de 
familiares en agravio de un menor.

Por Germán Almanza Aguilar

En colaboración con Policía 
Investigadora del Estado de Baja 
California, elementos de la Policía 
Nayarit (División Investigaciones), 
adscritos a la División de Ejecución 
de Mandamientos Judic ia les, 
dieron cumplimiento a una orden 
de aprehensión en contra de José 
Antonio Canelo Hernández de 45 años 
de edad y Carlos Alberto Rentería 
Canelo de 22 años de edad, ambos 
originarios del Distrito Federal y 
vecinos de la ciudad de Tijuana, 

Baja California, y relacionados en 
el expediente 424/2014, girado por 
el Juez Tercero de Primera Instancia 
del Ramo Penal con sede en Tepic, 
por el delito de fraude especifico en 
agravio de una persona del sexo 
masculino.

Así mismo, efectivos de la Policía 
Nayarit, en colaboración con Policía 
Ministerial del Estado de Sinaloa,  
dieron cumplimiento a una orden 
de aprehensión  en contra de Joel 
Iglesias De La Paz de 39 años de 
edad; Armida Esmeralda Iglesias De 

La Paz de 37 años de edad, ambos 
originarios y vecinos del municipio 
de Escuinapa, Sinaloa con domicilio 
en la colonia Anáhuac, y Ramón 
Alberto Iglesias De La Paz de 27 
años de edad originario y vecino de 
la ciudad de Los Mochis, Sinaloa 
con domicilio en la colonia Lázaro 
Cárdenas. Todos ellos relacionados 
en el número de expediente 012/2014, 
girada por el juez mixto de primera 
instancia del ramo penal con sede 
en Xalisco, Nayarit, por el delito de 
fraude especifico en agravio de una 
persona del sexo masculino. 

Por Germán Almanza Aguilar

En la colonia Vistas de la Cantera de 
la capital nayarita, elementos de Policía 
Estatal Preventiva lograron la detención 
de tres personas que momentos antes 
trataron de sustraer mercancía sin pagarla 
de la tienda Aurrerá, ubicada en esa zona 
de la ciudad.

Una de las detenidas responde al nombre 
de Arcelia Ayala Bogarin de 54 años de 
edad con domicilio en el fraccionamiento 
El roble, y quien fue trasladada y remitida 
a los separos de esa misma corporación 
policíaca por el delito de robo calificado, 
en agravio de tienda Aurrerá.

Más tarde efectivos de la PEP arrestaban 
a quienes dicen llamarse Paola Karina 
Jiménez Martínez de 22 años de edad, 

Policía Nayarit, en colaboración de policías de Baja California y Sinaloa
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Tras intentar robar en una tienda de autoservicios

ARRIMAN A LA JUSTICIA NAYARITA 
A FRAUDEADORES FORÁNEOS

Por desobligado y 
vaquetón…

ENVÍAN A LA CÁRCEL A TRES FALLIDOS LADRONES
originaria del Estado de 
Oaxaca y vecina del Estado 
de Jalisco con domicilio en 
la colonia Lomas Bonitas 
del municipio de Tonalá, 
Jalisco, y Luis Alberto 
Pérez Tovar de 21 años 
de edad originario y vecino 
del Estado de Jalisco, con 
domicilio en la colonia 
Guadalupe Ejidal del 
municipio de Tlaquepaque, 
Jalisco, ambos detenidos 
por el delito de robo 
calificado en agravio de 
tienda Aurrerá. 
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Fátima del Sol recibe el apoyo 
de la mujer santiaguense
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SANTIAGO.- La candidata por la coalición 
“Por el Bien de Nayarit” a la presidencia 
municipal de Santiago Ixcuintla, Fátima del 
Sol Gómez Montero, sostuvo un encuentro con 
mujeres, este fin de semana, para hacerles 
llegar sus propuestas de trabajo y recibir 
sus principales preocupaciones para nutrir 
su agenda de trabajo.

El encuentro con más de mil mujeres del 
municipio de Santiago Ixcuintla, se realizó en 
conocido centro social, el cual a temprana hora 
registraba un lleno total. En este encuentro, 
Fátima del Sol, estuvo acompañada por la 
Senadora de la República y Secretaria General 
del PRI en Nayarit, Margarita Flores Sánchez, 
de la abanderada a la diputación local por 
el distrito 10, Any Porras, del candidato a 
diputado local por el distrito 11, doctor Benny 
Ramírez y por los aspirantes a regidores de 
las diferentes demarcaciones.

En su mensaje la candidata a la presidencia 
municipal, Fátima del Sol, dio a conocer 

sus propuestas de trabajo, entre las que 
destacan, generación de empleo, agua para 
todos, todos los días, seguridad pública, 
proyectos productivos, programas sociales, 
obra y alcantarillado, entre otros beneficios 
para todos los santiaguenses.

Por su parte las más de mil mujeres 
presentes en este encuentro, se mostraron 
contentas por los apoyos y beneficios que 
vendrán a mitigar sus demandas más sentidas,   
comprometiéndose a votar tres veces PRI 
este próximo 6 de julio.

Al término de este importante encuentro 
con mujeres santiaguenses, la abanderada 
del Revolucionario Institucional, Fátima del 
Sol, se trasladó al bordo de contención de 
esta cabecera municipal, donde saludo de 
manera personal a las mujeres dedicadas a 
la venta de camarón, que día a día trabajan 
para llevar el sustento a sus hogares,  quienes 
recibieron con alegría a la futura presidenta 
municipal de Santiago Ixcuintla. En esta visita 

Durante este fin de semana, la 
candidata a diputada por el Distrito X, Any 
Porras Bailón, realizó una intensa gira 
por distintas comunidades de Santiago 
Ixcuintla, en su primer evento se reunió 
con cientos de mujeres, quienes de 
nueva cuenta reiteraron su apoyo a los 
candidatos priístas, quienes aseguraron, 
resultarán ganadores en los comicios 
del próximo 6 de julio.

En un ambiente 
de fiesta la candidata 
reiteró su compromiso 
de buscar el beneficio 
para los santiaguenses 
que menos tienen desde 
el Congreso local, 
donde dijo, impulsará 
iniciativas que apoyen 
a madres solteras 
y adultos mayores 
“pues son quienes 
en este momento 
necesitan más apoyo 
de todos nosotros, 
y trabajaremos en 

conjunto con el gobierno estatal y 
federal”.

Posteriormente, Any Porras se 
trasladó a la comunidad de Cerritos, 
donde recorrió la comunidad entera, 
presentando sus propuestas a los 
habitantes del lugar, para más tarde 
acudir al ejido Patroneño donde convivió 
niños y niñas que poco a poco se fueron 
uniendo a su caravana de trabajo.

estuvieron también presente el candidato 
a Síndico Francisco “Paco” Ledesma y el 
abanderado a la diputación por el distrito 
11, doctor Benny Ramírez. 

Su recorrido continúo con el acercamiento 
a la gente refrendando su compromiso en 
barrios y colonias de la cabecera municipal 
como en la CTM, donde fue recibida con 
algarabía y los asistentes escucharon las 
propuestas de la candidata con atención 
mencionando cada uno de los beneficios 
para sus habitantes y la colonia.

“Me encuentro muy emocionada porque 
estoy en mi colonia, decirles que tengo un 
doble compromiso con ustedes y lo que más 
me han solicitado es Seguridad, porque 
sé que ha habido 
mucho robo, este es 
el compromiso más 
grande que hago 
con los vecinos de 
mi colonia” señalo 
Fátima del Sol. 
“Benny, Iris y yo 
vamos apoyarlos 
en todo, vamos 
a  t raba jar  con 
los jóvenes para 
otorgarles  becas y 

computadoras, nos reduciremos el sueldo, 
con el fin de crear empleos temporales que 
beneficien a todas y a todos” asevero. En 
esta colonia acompañaron a Fátima del 
Sol, el doctor Benny Ramírez, candidato a 
diputado local por el distrito 11, Iris Márquez, 
abanderada a regidora por la demarcación 
1 y Francisco “Paco” Ledesma, aspirante 
a  Sindico. 

La candidata del PRI a la Alcaldía de 
Santiago Ixcuintla, Fátima del Sol, también 
recorrió  las colonias Amado Nervo y Nuevo 
México, visitando casa por casa, escuchando 
y conociendo las demandas más sentidas de 
los habitantes de esos núcleos habitacionales, 
comprometiéndose a resolver cada uno de sus 
problemas, para lo cual solicito votar por la 
fórmula ganadora del PRI este 6 de julio. 

vCada día son más los que respaldan el 
proyecto de Any Porras en Santiago 

En esta misma jornada de trabajo 
Any Porras acompañó a la candidata 
a Presidenta Municipal Fátima del Sol 

Gómez Montero, en un evento masivo en 
la colonia Nuevo México de la cabecera 
municipal, donde también estuvo 

presente la candidata a regidora Iris 
Márquez, quienes fueron respaldados 
por los santiaguenses.
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Teresa Ahumada presidenta del ejido de 
Campo de los Limones, mujer de retos y metas

Se coronan campeones de la liga municipal de 
beisbol de Tepic los Piratas de San Luis de Lozada

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Teresa Ahumada 
Hernández, quien es la presidenta 
del Ejido de Campo de Los limones, se 
quejó amargamente con el reportero de 
esta casa editorial, luego que continúan 
marginándola de todo acto cenecista, 
como el que recién acaba de llevarse a 
cabo en la comunidad de Villa Juárez, 
donde estuvo presente la Secretaria 
de Acción Cenecista la Senadora Mely 
Romero.

-“Hombre, efectivamente no me 
invitaron; según me iban a invitar, que 
iba a estar con la ‘jefa’ ya que traigo 
por ahí a unas mujeres de mi ejido, 
me dijeron que iba a tener el apoyo, 
y pues esperando la invitación y no 
hubo tal invitación”.

-¿A que atribuyes Teresa, esta 
marginación? 

-“Mira yo simpatizo con el PAN, 
pero soy del grupo del diputado 
Fernando Órnelas, quien es priísta, 
pero me conquistó con sus discursos; y 
acordé junto con todo el grupo apoyar 
a Fátima del Sol, sin embargo me 
excluyen de todo acto político”. Añade 

la entrevistada.

-“Soy –dijo-, efectivamente del equipo 
de Órnelas. Ahí hemos andado, ya 
tenemos rato y le demostramos todo 
el apoyo a la política del Gobernador 
Roberto Sandoval, ahí me pusieron  
las cosas sobre la mesa, y yo les dije 
que iba a trabajar en esta contienda 
política para los candidatos del PRI, 
y realmente desconozco porque me 
tratan de esta manera, porque si he 
andado trabajando”.

-Teresa, tú eres panista, pero 
al agregarte al grupo de Fernando 

Órnelas Salas, se acordó al no poder 
él participar como candidato por la 
enfermedad que actualmente tiene 
el propuso a su estructura que se 
apoyara a Fátima del Sol.

-“Si, efectivamente yo no niego el 
ser panista, inclusive cuando hubo una 
reunión en el partido yo les dije ‘hoy 
en esta ocasión, vamos a trabajar a 
favor de Fátima del Sol’; yo no niego mi 
militancia, pero es lo mismo me siguen 
marginando, me da tristeza con la gente 
de aquí, a mí los días de mi cumpleaños 
de la ciudad de México me llama 
Madero, Santiago Creel. Pero ya vez 
aquí están los problemas, hay división, 
a lo mejor hay muchas aspiraciones 
pero son poquitos los puestos. Tú a 
mi me conoces, me dedico a andar en 
las campañas, pero por sobre todo lo 
que me interesa es sacar adelante los 
problemas  de mi ejido”.

Explicó Teresa Ahumada, una mujer 
trabajadora que no se inmuta ante 
la adversidad y la ambición de sus 
representados, quienes en su ambición 
de poder no la dejan trabajar. Incluso 
no le permiten entrar al edificio del 
comisariado ejidal, pero ni así logran 
ponerla de rodillas.

Este domingo 15 de junio día del 
padre, cayó el telón de la edición 
número LXVI temporada 2013*2014 
de la Liga Municipal de Béisbol de 
Tepic “RAUL CASTRO VALDEZ” al 
coronarse campeones de la máxima 
división los piratas de San Luis de 
Lozada que vencieron en el tercer 

juego de campeonato 8 carreras a 
7 a los diablillos Hersycel allá en 
su averno con sede Testerazo en el 
municipio de Xalisco.

Los luciferes no pudieron sacarse 
el maleficio que les ha atormentado 
en las series de campeonato y 

perdieron el tercer 
juego como ocurrió 
en circunstancias 
parecidas el año 
pasado que cayeron 
ante los piratas 
en tres juegos 
para acumular 
s e i s  d e r r o t a s 
consecutivas en 
series finales.

Todo lo contrario 

para el equipo de San Luis, júbilo y 
beneplácito para sus aficionados al 
conquistar su octava corona en distintas 
categorías en el actual milenio.

Felicidades para los piratas de 
San Luis que siguen acumulando 
triunfos, y reconocimiento para los 
diablillos que tuvieron a lo largo de 
la temporada una gran campaña para 
llegar a la serie final que disputaron de 
principio a fin y que también dejaron  
satisfacciones a los aficionados en 
Testerazo que les albergo como su 
sede oficial a quienes dedicaron su 
subcampeonato.

La LM. con todo un proyecto de 
organización, planeación, y promoción 
estará de regreso en el mes de octubre 
para dar inicio a la nueva temporada 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Cuando apenas 
nos encontramos a la mitad de la 
campaña, el canibalismo político 
deja sentir sus fuerzas entre los 
candidatos del Partido Revolucionario 
Institucional, señalan los mismos 
priístas que por esta vez pidieron 
no ser identificados.

Vecinas de la colonia Cuauhtémoc, 
manifiestan que la familia de la 
esposa del candidato a diputado 
por el X1 distrito, Dr. Beni Ramírez, 
andan pidiendo el voto para el 
ahora ex funcionario del SSA; luego 
que aseguran Fátima del Sol, a la 
mala, le arrebató la candidatura 
a presidente municipal allá en El 
Nuevo, hoy Villa Hidalgo. De sobra 
es conocido que el regidor Elías 
Salas, anda trabajando en contra 
de los candidatos del partido tricolor 
según, la rumorología en aquel 
poblado, y es que señalan que el 
candidato a regidor por Villa Hidalgo 
el “Doctor en Ciencias Ocultas”, Elías 
Salas, la quería para una persona 
a la que apodan “El Veneno”, pero 
que al inclinarse el partido por 
meter a Vladimir Ocegueda como 
candidato a regidor el coordinador 
de campaña de los candidatos Chito 
Órnelas y Vladimir Ocegueda andan 
trabajando en contra.

Estos brotes de canibalismo 
político nos hace recordar la elección 
pasada donde el PRI perdió la 
presidencia municipal, pero ganó 
las candidaturas a diputados y 
regidores, lo que hace entender que 
una pequeña bola de nieve puede 
crecer hasta alcanzar dimensiones 

extraordinarias, y aunque después 
los priístas se andaban desgarrando 
las vestiduras por la derrota del 
entonces candidato a presidente 
municipal Rodolfo Rodríguez Abud, 
mucho muy saludable sería que 
la coordinadora general del PRI 
Margarita Flores, deje por unas 
horas la comodidad de su cubículo 
con aire acondicionado del Hotel 
Casino y deje de lado las cajas de 
galletas y Coca-Colas para que se 
dé una vuelta por las demarcaciones 
y los distritos… no estaría mal, 
digo, porque después dicen que 
es uno quien inventa las notas; 
cosa totalmente contraría ya que 
uno al andar buscando la noticia 
en la colonia, en los barrios y el 
mercado, etc., nos damos cuenta 
perfectamente quien o quienes 
andan traicionando al PRI. Y es que 
dijera el delegado cenecista en esta 
campaña electoral una persona de 
apellido Arenas, “si ganan nuestros 
candidatos habrá quien allá arriba 
se coloque las guirnaldas, pero si 
se pierde entonces los responsables 
seremos nosotros”. Así las cosas.
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Hace su aparición el canibalismo 
político entre los candidatos del PRI
* Piden el voto para Beni, pero no para Fátima; lo 

mismo sucede en Villa Hidalgo.

en el mes de noviembre próximo.
La directiva de la liga que encabeza el 

ingeniero Raúl Castro Lupio se complace 
en manifestar su satisfacción por el 
éxito obtenido en el desarrollo de esta 
competición, agradeciendo a medios 
informativos, cronistas deportivos, 
aficionados, deportistas y autoridades 
deportivas de los gobiernos del estado, 
municipio y UAN  que permitieron con 
su solidaridad alcanzar los resultados 
planeados por esta organización.

Resultado en detalle:

GRUPO #I
SERIE DE CAMPEONATO

TERCER JUEGO
San Luis de Lozada 8-7 Diablillos 

Hersycel
P i t c h e r  g a n a d o r :  P e d r o 

González.
Pitcher derrotado: Alfredo Morán. 

ING. RAUL CASTRO LUPIO.


